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Храм Святого Дими-
трия, митрополита Ро-
стовского сдадут в экс-
плуатацию одновремен-
но с домом причта и пар-
ком. Об этом говорилось 
во время объезда курато-
ром строительства право-
славных храмов Влади-
миром Ресиным религи-
озных строек округа. 

Здание храма в неболь-
шом парке на улице Вос-
трухина уже почти гото-
во. Рядом с храмом все-
го за три недели выросло 
здание дома причта.

— Осталось залить пе-
рекрытия, оштукатурить, 
сделать окна и двери, что-
бы успеть к отопительно-
му сезону, — рассказал 
глава строительной ком-
пании Илья Евдокимов.

Илья Евдокимов вы-
ступил благотворите-
лем строительства. Он 
пообещал помочь с обу-
стройством зелёной зоны 
и сделать детскую пло-
щадку.

Полностью храм сдадут 
в 2018 году.

Мария ГУСЕВА

Храм на улице Вострухина сдадут в 2018 году

Корреспондент «ЮВК» 
поработала спасателем
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Храм Святого Димитрия, митрополита Ростовского
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В 
финале город-
ского конкурса 
на лучшего де-
душку столицы 

в номинации «СуперДе-
душка Рунета» победил 
житель нашего округа 
Владимир Ерахтин. Его 
презентационный ролик 
просмотрели более 3500 
человек. 

Владимир Ерахтин — 
офицер запаса космиче-
ских войск. У него шесть 
внуков. Ему 61 год, одна-
ко Владимир Ильич ве-
дёт активный образ жиз-
ни: занимается спор-
том, танцами, горными 
лыжами, психологией, 
а ещё любит рыбалку. 
Кстати, свои танцеваль-
ные достижения он де-
монстрирует перед ве-
теранами или школьни-
ками, выступая в различ-
ных районах Москвы. А 
на занятиях по психоло-
гии старается сам рас-
сказать другим пенсио-
нерам, например, о дол-
гожительстве и активном 
долголетии. 

— Я делаю всё, чтобы 
жить не скучно, достав-
лять людям радость и пе-
редавать свой опыт вну-

кам и детям, — сказал су-
пердедушка Рунета.

Конкурс проходил под 
девизом «Дедушка может 

всё!». Участники играли в 
футбол, вспоминали сто-
личные достопримечатель-
ности, а в завершение всех 

испытаний приготовили 
мороженое, пасту и накры-
ли стол для чаепития.

Наталья ГОНЧАРОВА

Окружные новости

Владимир Ерахтин из ЮВАО 
стал супердедушкой Рунета

Перенесли место 
посадки в 957-й 
автобус 

Место посадки пасса-
жиров на автобус №957 у 
станции метро «Марьино» 
перенесли на противопо-
ложную сторону Новочер-
касского бульвара, к тор-
говому центру. Посадка в 
автобус будет проходить 
на одной остановке с дру-
гими маршрутами, высад-
ка — на прежнем остано-
вочном пункте. 

Изменился маршрут 
трёх трамваев

Трамвайное разворот-
ное кольцо «Проезд Энту-
зиастов» перенесено из-
за строительства станции 
метро «Авиамоторная», 
сообщили в пресс-службе 
ГУП «Мосгортранс». Вме-
сто остановки «Проезд Эн-
тузиастов» трамваи №12, 
32, 50 будут следовать до 
остановки «Дом культуры 
«Компрессор», располо-
женной на шоссе Энтузиа-
стов и совмещённой с дей-
ствующей остановкой для 
трамваев №8, 24, 37.

Коротко

Фортепианный дуэт Та-
тьяны Моврадин и Вар-
вары Тюриной выиграл 
Гран-при на 8-м Россий-
ском фестивале-конкурсе 
юных пианистов «Дуэт» — 
«Дружба городов России», 
прошедшем в Великом 
Новгороде. На конкурсе 
они поразили жюри ис-
полнением вальса Шо-
стаковича и романса «На 
заре ты меня не буди».

Девочки учатся в дет-
ской музыкальной школе 
им. Н.Н.Калинина в рай-
оне Капотня. Четыре года 
назад по совету педагогов 
стали играть дуэтом. 

— Дома я занимаюсь 
музыкой по три-четыре 
часа, — поделилась оди-
надцатилетняя Татья-
на Моврадин. — Запи-
сываю видео своей игры 
на фотоаппарат, по-

том прослушиваю и ис-
правляю ошибки. Слож-
ность игры в дуэте в том, 
что нужно одновремен-
но слушать тему свою и 
соседа.

В свободное время Та-
тьяна любит читать, а 
двенадцатилетняя Вар-
вара Тюрина занимает-
ся кикбоксингом и шах-
матами. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

На заседании штаба по опе-
ративным вопросам комплекса 
городского хозяйства на тер-
ритории ЮВАО, прошедшем 
в префектуре, обсудили рабо-
ту с должниками за ЖКУ. Пер-
вый заместитель руководителя 
Дирекции заказчика ЖКХиБ по 
ЮВАО Лариса Федосеева со-
общила, что в целом динамика 
по сбору долгов за жилищно-
коммунальные услуги с юриди-
ческих лиц в округе неплохая. 
Однако стоит усилить работу 
с крупными должниками, име-
ющими задолженность более 
года, а также подготовку и от-
правку в суды дел на тех, кто 
не платил за ЖКУ более ше-
сти месяцев.

Что касается задолженности 
физических лиц, то за четыре 
месяца текущего года район-
ными ГБУ «Жилищник» уже 
собрано порядка 53% от об-
щих показателей всего про-
шлого года. При этом в райо-
нах Капотня и Южнопортовый 
больше всего подано исковых 
заявлений в суд.

Между тем показатели досу-
дебной работы с должниками 
складываются из реструктури-
зации долга, ограничения пода-
чи электричества и водоотведе-
ния. Лучше всего на сегодняш-
ний день эта работа ведётся в 
районах Капотня, Текстильщи-
ки и Южнопортовый.

— Прошу сделать выводы и 
улучшить показатели работы с 
должниками за жилищно-комму-
нальные услуги, — обратился к 
главам районных управ префект 
ЮВАО Андрей Цыбин. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Должников 
за ЖКУ 
в покое 
не оставят

Единый диспетчер-
ский центр (ЕДЦ) окру-
га с начала своей рабо-
ты принял более 780 ты-
сяч заявок по вопросам 
ЖКУ от жителей округа, 
в том числе и на оказа-
ние платных услуг. По-
лученные от платных ус-
луг средства направили 
на благоустройство рай-
онов ЮВАО. Об этом со-
общил начальник управ-
ления информатизации 
префектуры ЮВАО Сер-
гей Каленский.

На территории Юго-
Восточного округа еди-
ный диспет черск ий 
центр был сформиро-
ван первым в городе (в 
рамках пилотного про-
екта в 2016 году). На се-
годняшний день все 

имеющиеся 137 объе-
динённых диспетчер-
ских служб (ОДС) райо-
нов округа подключены 
к ЕДЦ. Заявки прини-
мают централизованно 
через колл-центр Пра-
вительства Москвы по 
тел. (495) 539-5353. Так-
же жители могут звонить 
и по знакомым телефо-
нам местных ОДС: в ав-
томатическом режиме их 
звонок будет переведён 
на колл-центр единого 
диспетчерского центра.

Префектура ЮВАО 
проводит ежедневный 
мониторинг отработ-
ки заявок жителей, что-
бы в случае чего вовре-
мя отреагировать на на-
рушения. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Его ролик посмотрели 
3500 человек

Юные пианистки 
из Капотни победили 
на Российском конкурсе

Единый диспетчерский центр 
ЮВАО принял более 780 тысяч 
заявок по «коммуналке»

В природно-истори-
ческом парке «Кузьмин-
ки-Люблино» заквака-
ли лягушки. У них на-
ступил брачный период. 
Основными «концерт-
ными площадками» яв-
ляются Верхний и Ниж-
ний Кузьминские пруды, 
а также Щучий. 

— Наши «певцы» — 
редкие для города: очень 
крупные озёрные ля-
гушки, — рассказывает 
пресс-секретарь дирек-
ции природных терри-
торий «Кузьминки-Лю-
блино» ГПБУ «Моспри-

рода» Мария Антонова. 
— По мнению врачей, 
лягушачье «пение», как и 
звуки живой природы во-
обще, полезны для нерв-
ной системы. 

Алексей ТУМАНОВ

Лягушки в водоёмах округа 
открыли «концертный сезон»

Озёрная лягушка

Татьяна Моврадин 
и Варвара Тюрина 
исполнили на конкурсе 
вальс Шостаковича

На конкурсе

Владимир Ерахтин любит рыбалку
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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В Губернском театре адаптировали 
спектакль для незрячих

Показы спектакля «Весёлый солдат» в театре на Вол-
гоградском проспекте сопровождаются тифлокоммента-
рием. 

— Московский Губернский театр первым в России стал 
показывать спектакли в сопровождении тифлокоммента-
рия — специального пояснительного текста для людей, 
имеющих ограниченные возможности по зрению, — со-
общили в пресс-службе театра. — В настоящее время в 
театре осуществляется тифлокомментирование уже ше-
сти спектаклей.

 газета-южнопортовый.рф

В Южнопортовом появятся 40 новых 
торговых киосков 

Торговые точки установят после соответствующих аук-
ционов с учётом существующей схемы обеспеченности 
жителей различными товарами и услугами. Об этом на 
встрече с жителями сообщил глава управы Южнопорто-
вого Сергей Никитин. По его словам, на улицах района 
установят 20 киосков прессы, 11 киосков мороженого, 
пять палаток «Овощи/фрукты» и два киоска «Продук-
ты». Кроме того, жители смогут воспользоваться услуга-
ми одного киоска «Театральные билеты» и одного объ-
екта «Бытовые услуги».

 эхорайона.рф

В библиотеках Рязанского появилась 
новая серия книг «Сто великих…» 

В отделениях библиотеки №106 появилась новая био-
графическая и научно-познавательная серия книг «Сто 
великих…». В неё вошли «Сто великих мастеров прозы», 
«Сто великих литературных героев», книги о других из-
вестных личностях, а также о городах и природных местах.

Книги доступны в отделениях библиотеки №106 по 
адресам: ул. Зарайская, 56а; ул. Шатурская, 49, корп. 1; 
и ул. Яснополянская, 3, корп. 1. 

С 
первенства Рос-
сии по командной 
стендовой стрель-
бе, прошедше-

го в Адыгее, воспитанни-
ца СШОР «Москвич» Ва-
лерия Шуликина привезла 
серебряную и бронзовую 
медали. 

— Мы заняли 3-е место в 
женской команде вместе с 
Мариной Кулешовой и На-
деждой Егоровой и 2-е ме-
сто в смешанной команде с 
Дмитрием Даниловым, — 
рассказывает Валерия.

Подготовка к соревнова-
ниям включала не только 
стрелковые тренировки, но 
и физподготовку, ведь ру-
жьё весит около 4 кг.

Стендовой стрельбой Ва-
лерия занимается с 13 лет.

— Мой папа любит охоту. 
Как-то перед охотничьим 
сезоном он поехал на стен-
довую стрельбу потрениро-
ваться и взял меня с собой. 
Мне понравилось, — вспо-
минает Валерия, сейчас 
уже мастер спорта.

Валерия учится в 11-м 
классе, идёт на золо-
тую медаль. После 
школы планирует 
поступить в ин-
ститут на спор-
тивный менедж-
мент.
Алёна 
КАЛАБУХОВА

Валерия Шуликина 
из Текстильщиков 
привезла две медали 
с первенства России

После школы Валерия 
планирует поступить 
на спортивный менеджмент

Сотрудники Кузьминской меж-
районной прокуратуры посетили 
с проверкой магазин «Продукты» 
на улице Васильцовский Стан в 
Рязанском районе. Поводом для 
проверки стало обращение мест-
ных жителей: в магазине, распо-
ложенном менее чем в 100 ме-
трах от школы №1421, торгуют 
сигаретами. Торговая площадь 
принадлежит ООО «Фарид-10». 
В отношении компании возбуди-
ли дело об административном 
нарушении. В результате вме-
шательства прокуратуры ком-
пания «Фарид-10» заплатила 
штраф 30  тыс. рублей и сигаре-
тами магазин больше не торгует.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Прокуратура 
прикрыла 
продажу сигарет 
на улице 
Васильцовский 
Стан 

В ближайшие месяцы на 
23 московских улицах изме-
нят схему организации дви-
жения. Цель — устранить 
затруднения в движении, а 
также создать 400 дополни-
тельных парковочных мест.

По ЮВАО в этот список 
адресов включён Мячков-
ский бульвар. Здесь односто-
ронними станут два участ-
ка дублёра: от Марьинского 
бульвара до улицы Перервы и 
от Марьинского бульвара до 
Поречной.

Как пояснили в пресс-
службе городского Департа-
мента транспорта, односто-
роннее движение будет вве-

дено, чтобы исключить за-
труднения при встречном 
разъезде транспорта на до-
вольно узком дублёре, шири-
ны которого не хватает для 
двустороннего движения и 
парковки машин, а их здесь 
стоит обычно немало. Ввод 
одностороннего движения 
позволит разметить на ду-
блёре 108 полноценных пар-
ковочных мест.

Реализация мероприя-
тия намечена на ближай-
шие месяцы. Точных сроков 
в пресс-службе не назвали, 
отметив, что позже о них со-
общат дополнительно.

Василий ИВАНОВ

Студенты Государствен-
ного университета управ-
ления на Рязанском про-
спекте вернулись из Ки-
тая с серебром междуна-
родного соревнования 
по предпринимательству 
среди студентов. Конкурс 
BizPlan Competition прохо-
дил в Университете города 
Нинбо, рассказали в пресс-
службе университета. 

Третьекурсники Павел 
Петров, Софья Шохина, 
Екатерина Батракова со-
ревновались с 25 команда-
ми из других стран. 

Студенты предложи-
ли бизнес-проект по ока-
занию посреднических 

услуг российским пред-
принимателям, интере-
сующимся товарами из 
Китая. Им подбирают 
нужный товар, постав-
щиков или производите-
ля. Если нужно, органи-
зуют бизнес-тур в Китай, 
чтобы покупатели могли 
увидеть условия произ-
водства. 

Российской команде 
дали премию 3 тыс. юане й 
(25 тыс. рублей). Но что 
гораздо важнее, студен-
там поступило предло-
жение от китайского ин-
вестора о финансирова-
нии проекта.

Мария ГУСЕВА

Студенты ГУУ покорили китайцев своим бизнес-проектом

На дублёре Мячковского  бульвара хотят ввести 
одностороннее движение

Мячковский 
бульвар

Павел Петров, Софья Шохина, Екатерина Батракова

Сцена из спектакля
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Н
а днях благо-
ус т р ойс т в о 
по програм-
ме «Моя ули-
ца» началось 

на улице Балчуг, на Болот-
ной набережной и близле-
жащих улицах. После ре-
монта они станут удобны-
ми для прогулок и отдыха. 

Тротуары Балчуга 
станут шире

Улица Балчуг, с кото-
рой открывается вид на 
Москву-реку и храм Васи-
лия Блаженного, — одна 
из самых старых в Мо-
скве. Пешеходное дви-
жение здесь плотнее, чем 
автомобильное. Однако 
для комфортных прогу-
лок она не приспособле-
на: тротуары слишком уз-
кие. При благоустройстве 
их расширят до 6 метров 
и замостят гранитными 
плитами, а все провода 
уберут в подземную ка-
нализацию. После это-
го Балчуг превратится в 
удобное пешеходное про-
странство, а кафе получат 
возможность размещать 
на улице летние веранды 
для отдыха гостей. 

Проезжую часть тоже 
отремонтируют: уложат 
новый асфальт и оборуду-
ют парковочные карманы. 

Аллея любви 
на Болотной

Масштабное преобра-
жение ожидает Болотную 
набережную (до улицы 
Серафимовича), Болот-
ную улицу и Лубочный 
переулок. 

По программе благо-
устройства тротуары Бо-
лотной набережной вдоль 
Водоотводного канала 
расширят с 3-8 метров до 
13-18. Для пешеходов по-
ставят скамейки и сдела-
ют смотровые площадки 
с видом на кремлёвские 
башни, купола Архангель-
ского собора и др. У спуска 
на набережную с Лужкова 
моста установят два пло-
скостных фонтана с под-
светкой.

Центром притяжения на 
набережной станет Аллея 
любви, которая «переедет» 
сюда с Лужкова моста. Это 
скульптуры деревьев, на 
которые молодожёны по 
традиции вешают замки. 
К 20 старым скульптурам 
добавят ещё восемь новых, 
чтобы романтическая ал-

лея стала самой длинной 
в городе. 

На Болотной улице тро-
туары также расширят: с 
1,2-4,5 метра до 2,5-5 ме-
тров. Здесь установят ла-
вочки и проведут озеле-
нение. А в Лубочном пе-
реулке сформируют ма-
лую городскую площадь 
с фонтаном, лавочками и 
молодыми деревьями. 

Дорожное движение 
изменится

На сегодняшний день 
Болотная набережная поч-
ти не задействована в до-

рожном движении. Что-
бы снизить транспортную 
нагрузку на прилегающие 
улицы, здесь сделают две 
проезжие полосы в сторо-
ну улицы Серафимовича 
шириной по 3,5 метра. Дви-
жение на Болотной ули-
це и на Лубочном переулке 
останется односторонним, 
но число полос в переулке 
уменьшится с семи до ше-
сти. Для пешеходов на этом 
участке сделают три назем-
ных перехода. 

Также в Лубочном пере-
улке обустроят парковоч-
ные карманы для легковых 
автомобилей, а на Болотной 

улице и на Болотной набе-
режной ещё и стоянки для 
туристических автобусов. 

На время работ дви-
жение планируют пере-
крывать только на край-
них полосах дорог, чтобы 
свободными для проезда 
всегда оставались как ми-
нимум две полосы. 

По результатам опроса 
Центра политических тех-
нологий, 86% горожан по-
ложительно относятся к 
программе «Моя улица» и 
выступают за её продолже-
ние. На 2017 год запланиро-
вано благоустройство более 
80 городских территорий и 
200 дворов. В работах задей-
ствовано свыше 5,5 тысячи 
человек и порядка 600 еди-
ниц техники. Работы идут с 
опережением графика.

Ольга САРАТОВСКАЯ

Город

Ежемесячное пособие 
на ребёнка увеличено 
на 33%

Власти Москвы приняли по-
становление об увеличении на 
треть с 1 июня 2017 года раз-
мера ежемесячного пособия 
на ребёнка малообеспечен-
ным семьям. Соответствую-
щее решение было принято в 
ходе заседания президиума 
правительства города.

— В Москве проживают око-
ло 2 млн несовершеннолет-
них детей, из них 265 тысяч — 
в малообеспеченных семьях. 
Для правительства города со-
циальная поддержка мало-
обеспеченных семей и вообще 
семей является приоритетом и 
одним из главных и серьёзных 
денежных обязательств нашего 
города. Мы хотим предложить 
повысить ежемесячное посо-
бие на ребёнка на 500 рублей, 
— сказал руководитель Депар-
тамента труда и социальной 
защиты населения г.  Москвы 
Владимир Петросян.

Мэр Москвы учредил 
три гранта по 100 млн 
рублей для больниц

Сергей Собянин учредил 
три мегагранта по 100 млн 
руб лей для городских боль-
ниц. Соответствующее по-
становление было принято на 
заседании президиума прави-
тельства столицы.

— Предлагается определить 
три гранта в размере 100 млн 
руб лей каждый городским боль-
ницам, работающим в системе 
ОМС. Гранты предназначены 
для городских стационаров, вне-
дряющих передовые технологии 
при оказании специализирован-
ной, в том числе высокотехноло-
гичной медицинской помощи, — 
отметил мэр. 

По словам мэра, средства 
грантов должны быть исполь-
зованы больницами на разви-
тие и оснащение стационаров, 
а также на материальное поощ-
рение медицинского персонала.

Дорожное строительство 
на шоссе Энтузиастов 
близится к завершению

Об этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в ходе 
осмотра строительства участ-
ка Северо-Восточной хорды 
от шоссе Энтузиастов до Из-
майловского шоссе.

— В Москве продолжа-
ется большая транспортная 
стройка. В этом году возво-
дится около 100 км сложней-
ших инженерных сооружений, 
дорог, тоннелей, эстакад, пу-
тепроводов через железную 
дорогу, пешеходных перехо-
дов — надземных и подзем-
ных. Сегодня мы находим-
ся на сложнейшем узле Се-
веро-Восточной хорды. Ком-
плекс 15 эстакад в районе 
шоссе Энтузиастов, которое 
на протяжении уже многих лет 
создаёт достаточно сложную 
дорожную проблему. В этом 
году мы эти работы заканчи-
ваем, так что на шоссе Энту-
зиастов и ряде других приле-
гающих улиц ситуация в кор-
не поменяется, — сказал мэр. 

Городские
новости В Лубочном переулке 

сделают площадь с фонтаном
«Моя улица» стартовала на Болотной набережной
и прилегающих улицах

Москомархитектура 
утвердила проект стан-
ции канатной дороги, ко-
торая свяжет Воробьёвы 
горы и «Лужники». Стан-
цию построят напротив 
спорткомплекса. Она по-
лучит название «Луж-
ники». Об этом сообща-
ет официальный портал 
мэра и Правительства 
Москвы.

Канатную дорогу от смо-
тровой площадки на Воро-
бьёвых горах до «Лужни-
ков» запустят в 2018 году к 
чемпионату мира по фут-
болу. Её длина составит 
737 метров. Канатную до-
рогу будут обслуживать три 
станции — на улице Косы-

гина (верхняя), на Воро-
бьёвской набережной и на 
Лужнецкой набережной 
(нижняя).

— Станция «Лужни-
ки» — это прямоугольное 
здание со стеклянным 
1-м этажом и лёгкими 
навесными рельефны-
ми фасадами из перфо-
рированных металли-

ческих панелей. В ноч-
ное время станция будет 
эффектно подсвечивать-
ся, — рассказал главный 
архитектор Москвы Сер-
гей Кузнецов.

По его словам, станция 
рассчитана на обслужи-
вание порядка 1,6 тыся-
чи человек в час.

Игорь СМИРНОВ 

Соответствующее реше-
ние было принято в ходе 
заседания президиума 
правительства столицы.

— В прошлом году по 
инициативе партии «Еди-
ная Россия» в Москве 
была организована про-
грамма активного дет-
ского отдыха «Московская 
смена» и десятки тысяч 
детей, оставшихся в горо-
де в силу разных причин, 
смогли принять участие в 
сотнях мероприятий, ор-
ганизованных на базе го-
родских учреждений. В 
этом году подобная прак-
тика будет продолжена, 

учитывая очень хороший, 
позитивный резонанс по 
ней и отклики со сторо-
ны горожан, — cказал ру-
ководитель Департамента 
культуры столицы Алек-
сандр Кибовский.

В 2017 году городской 
детский отдых будет орга-
низован в 266 учреждени-
ях, в том числе в 132 шко-
лах Департамента обра-
зования, 30 спорт школах 
Департамента спорта и 
туризма, 104 учреждени-
ях Департамента труда и 
социальной защиты на-
селения.

Ирина КОРНЕЕВА 

Утверждён проект станции канатной дороги 
«Лужники»

По инициативе «ЕР»
программа «Московская смена»
продлена на 2017 год

Романтическая Аллея любви 
станет самой длинной в городе
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Болотная набережная
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Р
ебята из подгото-
вительной груп-
пы детсада на 1-й 
Вольской улице 

больше всего любят втор-
ники и четверги: в эти дни 
в распорядке дня бассейн. 

— Он у нас небольшой, 
глубина меньше метра, но 
плавать здесь учат, как на-
стоящих спортсменов, — го-
ворит руководитель детсада 
№3 при школе №2089 Оль-
га Вяткина. — Этой весной 
на соревнованиях во  Двор-
це  спорта наши шестилет-
ки сдали нормы ГТО:  про-
плыли 50 метров — это го-
раздо больше, чем норматив 
для этого возраста.

 
Строила 
вместе с рабочими 

— 10 лет назад я этот дет-
ский сад строила, следила, 
за тем, как трубы для бас-
сейна сваривают, плитку 
подбирать ездила, — рас-
сказывает Ольга Вяткина. 
— В 2007 году здесь была 
только коробка. Плани-
ровку и отделку делали 
вместе со строителями. 

Детский сад в Некра-
совке — четвёртый за  38 
лет её педагогической де-
ятельности. В свой первый 
детсад восемнадцатилет-
няя воспитательница при-
шла по распределению по-
сле педагогического учи-

лища. А потом и своих де-
тей туда приводила.

— С сыном Димой, сей-
час ему 38 лет, мы ходили 
в одну группу, но никто 
даже не догадывался, что 
я — его мама. 

Мастер-классы 
для  родителей

Как научить ребёнка 
играть и общаться, ма-
мам и папам рассказыва-
ют на занятиях родитель-
ского клуба. Здесь же про-
водят мастер-классы. На-
пример, недавно провели 
мастер-класс «Снимаем 
мультфильм». 

За основу взяли «У луко-
морья дуб зелёный». Напи-
сали с родителями и деть-
ми коротенький сценарий, 
вылепили из пластили-
на фигурки героев, сдела-
ли декорации из бумаги и 
начали двигать фигурки и 
снимать их фотоаппаратом 
кадр за кадром. Все фото 
загрузили в компьютер, и 
анимационная програм-
ма выдала полутораминут-
ный фильм. Его смотрели 
во время чаепития.

— Когда ребёнку инте-
ресно, он не капризни-
чает, ведь это всего лишь 
способ привлечь к себе 
внимание, — говорит Оль-
га Вяткина. — Именно это 
я объясняю родителям.

С двух до трёх 
Дошкольное подразделе-

ние №3 посещают 150 де-
тей. Ещё 130 ходят в груп-
пы кратко временного пре-
бывания для самых ма-
леньких. 

— Яслей сейчас нет, а в 
детский сад берут только 
с трёх лет. И мы организо-
вали для самых маленьких 
вот такие группы. Ребёнка 
приводят каждый день на 
три часа, с ним в игровой 

форме занимаются музы-
кой, физкультурой, рисо-
ванием, лепкой, развити-
ем речи, — рассказывает 
Вяткина.

Большое внимание уде-
ляют и детям-инвалидам. 
Для них есть разновоз-
растная группа кратко-
временного пребывания.

— Для таких детей у нас 
созданы особые условия, — 
говорит Ольга Вяткина. — 
Им нужны и специальные 

детские площадки с особы-
ми тренажёрами.

Садик на дому 

Некрасовка — район мо-
лодой, в нём живёт много 
маленьких детей. Их ма-
мам очень помогли бы се-
мейные детсады. В планах 
заведующей — их создание.

— Мама, у которой есть 
двое-трое детей дошколь-
ного возраста, приглашает 
ещё двоих-троих детей из 
соседних домов и органи-
зует у себя в квартире раз-
новозрастную мини-груп-
пу, — поясняет Ольга Вят-
кина. — Дети играют, гуля-
ют, едят, спят, а на занятия 

приходят к нам в детский 
сад. Деньги на питание 
детей выделяются из го-
родского бюджета, а маму 
оформляют на работу как 
воспитателя. Помимо все-
го прочего, это и новые ра-
бочие места в районе.

Мы помогаем мамам, 
которые хотят открыть та-
кой семейный сад, собрать 
документы и всё правиль-
но оформить — по сути, 
они ведь становятся на-
шими сотрудниками.

Марина МАКЕЕВА

Школа №2089, структурное 
подразделение №3: ул. 1-я 
Вольская, 12, корп. 2.
Тел. (495) 706-8204

«С сыном Димой ходили 
в один детский сад»

Б
олее

 
десяти лет 

назад Александр 
Ачкасов и его 
друзья решили 

объединить столичные 
автошколы в единую ор-
ганизацию. Задача перед 
ними стояла сложная: 
подготовить ответствен-
ных автомобилистов и в 
конечном счёте сделать 
дороги столицы безопас-
ными. Александр считает, 
что, хотя до идеала ещё да-
леко, за прошедшие годы 
удалось добиться многого. 

— Идея объединения са-
мостоятельных коммерче-
ских организаций в одну 
систему сама по себе до-
вольно сложная. У всех есть 
свои интересы. Я возглав-
ляю Союз автошкол Мо-

сквы  почти с самого нача-
ла его работы, — рассказы-
вает наш собеседник. 

Ачкасову удалось органи-
зовать и провести конкурс 
«Лучшая автошкола Мо-
сквы» и создать рейтинг 
этих учебных центров сто-
лицы. Тогда-то ситуация и 
изменилась в лучшую сто-
рону: амбиции были от-
ложены, и ради хорошего 
дела лучшие автошколы 
объеди нились в единую 
организацию. 

— Первым делом мы взя-
лись за  качество подготов-
ки молодых водителей. Об-
щие стандарты обу чения 
и сдачи экзаменов, знае-
те ли, дисциплинируют. В 
Люблине мы сделали са-
мую большую площадку 

под автодром, и тут же раз-
местились самые крупные, 
так сказать «флагманские», 
учебные центры, — улыба-
ется Александр. — Так что 
с Юго -Востоком столицы 
меня связывают надёж-
ные узы. 

Ачкасов говорит, что се-
годня союз старается так 
готовить молодых водите-

лей, чтобы они чувствова-
ли себя на дороге уверен-
но. Ведь зачастую именно 
паника начинающего ав-
толюбителя становится 
причиной аварии.

Но главная забота Алек-
сандра Ачкасова – это безо-
пасность детей на дороге. 
Он убеждён, что сегодня 
для решения такой пробле-

мы есть все возможности, 
в том числе и технические. 

— Ежегодно наши ин-
структоры проводят сотни 
встреч со школьниками. 
Конечно, мы рассказыва-
ем детям о правилах пове-
дения на дороге, — говорит 
руководитель союза. 

Но, как отмечает Ачка-
сов, есть ещё одно обще-

ственно значимое ноу-хау, 
которым Союз автошкол 
Москвы особенно гор-
дится. Каждый год перед 
школьными каникулами 
детям бесплатно раздают 
световозвращающие на-
клейки (фликеры) на одеж-
ду, обувь, портфели. 

— В Москве много пас-
мурных дней, зима доста-
точно долгая. Без наклейки 
ребёнка можно увидеть за 
30 метров, а юный пешеход 
с наклейкой заметен уже 
за 100 метров, — поясняет 
важность фликеров Алек-
сандр Ачкасов. 

Он уверен, что, если каж-
дый ребёнок будет соблю-
дать правила дорожно-
го движения и будет хоро-
шо заметен водителям, не-
счастные случаи на дорогах 
прекратятся. 

Евгений БАКИН 

Союз автошкол Москвы:
ул. Гольяновская, 3а,
корп. 3, офис 6. 
Тел. (499) 750 -1571

Как вовремя увидеть ребёнка 
на дороге Александр Ачкасов хочет сделать Люблино

самым безопасным районом столицы

В пасмурный день юный 
пешеход со светоотражающей 
наклейкой заметен 
за 100 метров

Ольга Вяткина воспитала 
два поколения детей

Мамам Некрасовки очень 
помогли бы семейные детсады

Александр 
Ачкасов 
со школьниками

Ольга Вяткина 
с воспитанниками



6 май 2017  №19 (734)     Реновация пятиэтажек

С 
15 мая до 15 
июня жители 
Москвы име-
ют возмож-
ность выска-

зать своё мнение за или 
против включения их до-
мов в программу ренова-
ции жилищного фонда. 
Сделать это можно в цен-
трах госуслуг «Мои доку-
менты» или на портале 
«Активный гражданин». 

Что для этого нужно

Для того чтобы проголо-
совать дистанционно, не-
обходимо зарегистриро-
ваться на портале и запол-
нить предложенную фор-
му. Чтобы проголосовать 
в центрах госуслуг «Мои 
документы», достаточно 
прийти туда с паспортом 
и заполнить заявление.

Самые активные — 
в Кузьминках

Жители ЮВАО уже 
включились в этот про-
цесс. Наибольшую ак-
тивность проявляют жи-
тели Кузьминок, так как 
именно в этом районе в 
предварительный список 
на реновацию включено 
больше всего домов. Как 
только открылось голо-
сование, в центры госус-
луг потянулись люди.

Галина Чубакова, жи-
тельница дома на ули-
це Жигулёвской, пришла 
одной из первых в центр 
«Мои документы» на 
Волжском бульваре.

— Я обратилась к ад-
министратору, мне дали 
бланк заявления, кото-
рый я заполнила и пере-
дала в окно 
специалисту. 
Пона доби л-
ся только па-
спорт, сви-
детельство о 
собственно-
сти у меня не 
спрашивали. Всё очень 
культурно организовано, 
очередей нет. Очень до-
брожелательные специа-
листы, — поделилась она.

— Для того чтобы про-
голосовать, нанимателю 
или собственнику жи-
лья необходимо прийти 
к нам в часы работы цен-
тра — с 8.00 до 20.00 — в 
любой удобный для него 
день недели, — расска-
зала Марина Колганова, 
начальник отдела центра 
госуслуг «Мои докумен-
ты» района Кузьминки. — 
При себе достаточно иметь 
только паспорт. После того 
как человек проголосу-
ет, в течение четырёх дней 
ему придёт сообщение на 
электронную почту или 
мобильный телефон, что 
его голос учтён. Если при 
подаче заявления гражда-
нин не оставил адрес элек-
тронной почты или номер 
мобильного телефона, он 
может обратиться к нам за 

ответом лично через четы-
ре дня.

Двадцатилетний Сергей 
Язынин с улицы Маршала 
Чуйкова проголосовал на 
портале «Активный граж-
данин». 

— Мне го-
раздо удоб-
нее пользо-
ваться Ин-
т е р н е т о м , 
— ответил 
молодой че-
ловек. — Проголосовал 
через мобильное приложе-
ние. Это заняло буквально 
две минуты. Дольше искал 
дома СНИЛС. Потом по 
СМС получил подтверж-
дение, что мой голос учтён. 

Жительница Рязанско-
го района Екатерина Лы-
сенко ещё не голосова-
ла, но планирует это сде-

лать в ближайшее время. 
— Я тоже, скорее всего, 

проголосую через Интер-
нет. Работающим людям 
это гораздо удобнее. 

Поможет соцработник

Для маломобильных 
людей, которые не пользу-
ются Интернетом, также 
предусмотрена возмож-
ность голосования. Они 
могут воспользоваться по-
мощью своего соцработ-
ника, обратившись в рай-
онный ТЦСО. 

Как сообщили нам в 
ТЦСО «Кузьминки», соц-
работник может прово-
дить своего подопечно-
го в центр госуслуг «Мои 
документы» либо со сво-
его мобильного телефо-
на или планшета помочь 
ему зарегистрироваться на 
портале «Активный граж-
данин» и пройти процеду-
ру голосования.

Как пояснил руководи-
тель центра госуслуг «Мои 

документы» районов Ни-
жегородский и Лефорто-
во Кирилл Глущенко, мо-
сквичи имеют право из-
менить своё мнение в ходе 
голосования и проголосо-
вать повторно, учтён будет 
последний голос.

Все центры гос услуг ра-
ботают без выходных дней 
с 8.00 до 20.00.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Жители столицы начали 
голосовать по программе реновации

Проголосовать имеют право 
как собственники, 
так и наниматели жилья

Квадратные 
метры любви

Вы жили в хрущобах? 
Я — да. Всё моё детство, 
с трёх до пятнадцати лет, 
прошло в панельной пя-
тиэтажке на Лобачевско-
го. И мы, жившие в па-
нельных домах, завидо-
вали тем, кто жил тоже 
в хрущёвских домах, но 
кирпичных. Они счи-
тались более комфорт-
ными, да и кирпич — не 
бетон. Жители кирпич-
ных хрущёвок завидова-
ли тем, кто жил в девя-
тиэтажках. Панельных. 
Их было несколько во-
круг нашего дома.

— Там, в этих белых 
девятиэтажках, явно се-
лятся небожители! Там 
есть лифты! Слыханное 
ли дело? Лифт! — гово-
рили в округе.

Лифт означал принад-
лежность к высшей ка-
сте. В моём классе фран-
цузской спецшколы де-
тей, которые жили в де-
вятиэтажках, выделяли 
даже учителя. Они-то 
жили в основном в пя-
тиэтажках. Панельных.

Ну а жители девяти-
этажных домов, но па-
нельных, завидовали 
тем немногим, кто жил 
в девятиэтажках же, но 
кирпичных. Они и сей-
час особняком стоят на 
улице Коштоянца. Хол-
лы, кухни и, страшно 
сказать, аж по два сан-
узла…

Здесь явно жили по-
лубоги. Кто же? Райком, 
горком, райисполком, 
райсобес, завскладом, 
товаровед — все сплошь 
уважаемые люди…

Теперь я живу в райо-
не Выхино. Здесь пяти-
этажек немного. А вот в 
Кузьминках, что по со-
седству, сплошь. Кому 
завидуют люди, живу-
щие в них? И почему не 
все хотят переезжать?

Дело не в хрущобах. 
Дело в дивном Кузь-
минском парке, кото-
рый рядом. У многих в 
парк выходят окна. Я бы 
тоже не хотел уезжать. 
Рай не рай, но похоже. 
В пыльной-то Москве…

Но, позвольте, я слы-
шал, что за тридевять 
земель никто никого не 
собирается переселять, 
что квартиры будут да-
вать чуть ли не в этом же 
квартале!

В чём же тогда дело? 
В любви, которая жила 
вместе с нами в этих 
хру щобах, пока мы 
были молоды, в пяти- 
и девятиэтажках. Ну 
так возьмите её с со-
бой, не забудьте, иначе 
точно не стоит переез-
жать, ведь любовь жи-
вёт и в шалаше…

Игорь ВОЕВОДИН,
писатель, журналист, 

телеведущий

П р о ф е с с и о н а л ь н ы е 
юристы будут консуль-
тировать москвичей по 
вопросам, связанным со 
столичной программой 
сноса и расселения до-
мов первого периода ин-
дустриального домостро-
ения. Все консультации 
и представление интере-
сов жителей по этим во-
просам будут совершен-
но бесплатными. Об этом 
на встрече коллегии адво-

катов Москвы и депутатов 
Мосгордумы сообщил ви-
це-президент адвокатско-
го сообщества столицы 
Генри Резник. 

— В нашу палату стали 
обращаться москвичи (о 
программе реновации. — 
Прим. ред.), мы посовето-
вались и решили органи-
зованно оказать помощь 
людям, потому что зада-
ча адвокатов — защищать 
права и свободы граждан. 

Мы в рамках оказания 
бесплатной юридической 
помощи будем консульти-
ровать москвичей в отно-
шении тех прав, которые 
у них имеются в связи с 
этим законом (о ренова-
ции. — Прим. ред.), — за-
явил известный адвокат.

Он отметил, что не все 
граждане понимают со-
держание законодатель-
ной инициативы москов-
ских властей, многие ве-

рят различным страшил-
кам, но теперь у москвичей 
появится возможность по-
лучить независимую, про-
фессиональную и, главное, 
бесплатную консультацию.

Председатель Мосгорду-
мы Алексей Шапошников 
и президент палаты Игорь 
Поляков подписали согла-
шение о бесплатном кон-
сультировании граждан 
по программе реновации. 

Валерий ПОПАДЕЙКИН

Столичные юристы бесплатно помогут москвичам 
по вопросам программы реновации

Квартирный 
вопрос

Будет постоянный 
контакт с жителями 

Сейчас мы будем посто-
янно взаимодействовать с 
жителями домов, которые 
планируют после голосова-
ния включить в программу. 
Этот контакт будет выстроен 
во всём градостроительном 
цикле развития территории. 
Это ключевая составляющая 
будущего проекта.

Сергей Лёвкин,
руководитель Департамента 

градостроительной политики 
города Москвы

Дословно

Вице-президент адвокатского 
сообщества столицы 
Генри Резник

Москвичи имеют возможность 
высказаться за или против включения 
их дома в программу реновации
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Н
едавно состо-
я лась вторая 
вст реча пре-
фекта с жите-

лями округа, посвящён-
ная программе ренова-
ции жилья. На неё со-
брались представители 
практически всех райо-
нов ЮВАО. Однако зна-
чительная часть жителей 
была из Кузьминок, так 
как именно в этом районе 
больше всего домов, во-
шедших в предваритель-
ный список.

Народ собирался ак-
тивно. Уже за час до на-
чала встречи актовый зал 
был практически полон. 
Для тех, кому не хватило 
мест в зале, организовали 
видео трансляцию.

В Кузьминках — 
15 стартовых 
площадок 

В начале встречи пред-
ставители префектуры 
сообщили, что большая 
часть зданий, запланиро-
ванных под снос, а имен-
но 272 дома, находятся в 
Кузьминках. В этом райо-
не уже подобрано 15 стар-

товых площадок для стро-
ительства. 

Переселять будут 
в границах района

Жительница дома на 
улице Юных Ленинцев 
Валентина Ильина поин-
тересовалась, будут ли пе-
реселять жителей в другие 
районы. Заместитель пре-
фекта Людмила Митрюк 
ответила, что законом го-
рода Москвы определена 
норма, по которой пересе-
ление может проводиться 
только в границах своего 
района.

Вера Воробьёва с улицы 
Маршала Чуйкова спро-
сила о сроках реновации.

— Программа формиру-
ется на основании мнения 
жителей, — подчеркну-
ла Людмила Митрюк. — 
Дома, где две трети жите-
лей быстрее проголосуют 
за переселение, первыми 

попадут в программу ре-
новации, а значит, их жи-
тели первыми получат но-
вое жильё.

Семья Татьяны Сере-
бряковой, живущей на 
Волгоградском проспек-
те, стоит на очереди как 
нуждающаяся в улуч-
шении жилищных усло-
вий. Женщина задала во-
прос, можно ли будет по-
лучить отдельные кварти-
ры взрослым детям. На это 
ей ответили, что получить 
жильё в новом доме можно 
будет по существующим 
нормам предоставления 
жилья очередникам.

Выбор будет

На встречу приехал де-
путат Государственной 
думы Пётр Толстой. Он 
также отвечал на вопро-
сы жителей.

— При получении но-
вого жилья у москвичей 

будет выбор: получить 
равнозначную — равную 
по количеству комнат — 
квартиру, равноценную 
— равную по стоимости 
— квартиру или денеж-
ную компенсацию. Все 
эти и другие гарантии, 
защищающие интересы 
граждан при переселении, 
будут прописаны в феде-
ральном законе, над по-

правками к которому мы 
сейчас работаем, — заве-
рил депутат.

А префект Андрей Цы-
бин ещё раз подчеркнул: 

— Есть решение мэра 
переселять граждан в рам-
ках своего района. Это 
наша московская норма, 
и мы будем её соблюдать.

Он так же завери л, 
что люди, высказавши-

еся против реновации, 
останутся жить в своих 
домах.

— Все дома, жители ко-
торых выскажутся про-
тив реновации, мы будем и 
дальше содержать, делать 
все необходимые ремон-
ты, чтобы поддерживать 
их состояние в норме, — 
отметил Андрей Цыбин.

Екатерина ЦВЕТКОВА 

Реновация пятиэтажек

При получении нового жилья 
выбор будет
О чём жители пятиэтажек спрашивали префекта Андрея Цыбина
и депутата Госдумы Петра Толстого

Двор отдельно, улица отдельно 
На месте старых микрорайонов появятся новые кварталы

Вместо огромных пло-
щадей, застроенных ти-
повыми домами, власти 
столицы хотели бы по-
строить в Москве удоб-
ные, современные и ком-
пактные кварталы. Об 
этом на заседании кругло-
го стола «Принципы рено-
вации: создание комфорт-
ной жилой среды» расска-
зал главный архитектор 
Москвы Сергей Кузне-
цов. Круглый стол про-
шёл в рамках 22-й Меж-
дународной выставки ар-
хитектуры и дизайна АРХ 
Москва NEXT! и програм-
мы Гражданского фору-
ма Общественной палаты 
Москвы.

— Со временем стало оче-
видно, что микрорайонная 
застройка, к сожалению, не 
оправдывает возложенных 
на неё надежд касательно 
эргономичности и рацио-
нальности: она не может 
обеспечить установленные 
темпы организации жиз-
недеятельности в крупных 
городах. К примеру, в ми-
крорайоне присутствуют 
огромные пространства 

дворов при отсутствии вы-
раженных внутренних улиц 
и при огромных габаритах 
самих зданий, даже подъ-
езд многоэтажного жило-
го дома не воспринимается 
как частное пространство, 
— сказал Сергей Кузнецов. 

По мнению главного 
архитектора, при квар-
тальной застройке мож-
но организовать для жи-

телей спокойный, тихий 
двор и упорядоченную 
параллельную парковку 
вдоль улиц. Также созда-
ётся естественная граница 
между уличным и дворо-
вым пространствами, так 
что не нужно возводить 
заборы. Застройка квар-
тального типа более удоб-
но и эргономично органи-
зовывает пространство. 

— Отдельный квартал 
подразумевает наличие 
всей необходимой соци-
альной инфраструктуры, 
будь то детский сад или 
поликлиника, и всё это 
в пешей доступности. То 
есть сегодняшнее плани-
рование должно отвечать 
таким принципам, когда 
человек, независимо от ме-
ста проживания в городе, 

существует в нормальной, 
благоустроенной и разви-
той городской среде, — по-
яснил Сергей Кузнецов.

Как прокомментировал 
слова своего коллеги заме-
ститель мэра по вопросам 
градостроительной поли-
тики и строительства Ма-
рат Хуснуллин, город се-
годня стоит на пороге 
исторического события. 

— Мы готовимся к про-
грамме реновации. Конеч-
но, это сверхсложная за-
дача, градостроительный 
вызов, очень серьёзный. 
Работа на ближайшие 15-
20 лет, — сказал он.

Марат Хуснуллин сооб-
щил, что московские вла-
сти в ближайшее время 
начнут формировать тех-
ническое задание для объ-
явления конкурсов по вы-
бору архитектуры новых 
кварталов. В соответствии 
с разработанным москов-
ским стандартом ренова-
ции в каждом новом квар-
тале появится прогулоч-
ная аллея или небольшой 
парк с хорошим освещени-
ем, лавочками, клумбами 
и детскими площадками.

В кварталах реновации 
будут оборудованы совре-
менные детские площадки 
с безопасным резиновым 
покрытием, оборудован-
ные качелями, горками, 
спортивными снарядами 
— всем необходимым для 
игр и развлечений на от-
крытом воздухе. 

Валерий ПОПАДЕЙКИН

272 дома Кузьминок — 
в предварительном списке 
на реновацию

Депутат Госдумы Пётр Толстой отвечает 
на вопросы жителей Кузьминок
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Почему пере-
стали белить 
нижнюю часть 

стволов деревьев и кра-
сить газонные огражде-
ния? А то я облагоражи-
ваю газон, а ограждение 
облезлое — некрасиво.

Галина Ефимовна, Кузьминки

В ГБУ «Жилищник 
района Кузьминки» со-
общили, что все работы 
они осуществляют в со-
ответствии с постанов-
лением Правительства 
Москвы №1018 «Об ут-
верждении Правил са-
нитарного содержания 
территорий, организа-
ции уборки и обеспече-
ния чистоты и порядка в 
г.Москве». 

В этом документе дей-
ствительно написано, 
что «не допускаются по-
белка и покраска стволов 
деревьев в парках, скве-
рах, на бульварах, ули-
цах и дворовых террито-
риях».

В Объединении адми-
нистративно-техниче-
ских инспекций г. Мо-
сквы объяснили, что в 
столице больше не бе-
лят деревья, потому что 
эта процедура вызыва-
ет противоречивые мне-
ния у экологов. А зай-
цев, которые могут об-
глодать кору деревьев, в 
городе нет. 

Что же касается ме-
таллических газонных 
ограждений, их посте-
пенно убирают по эсте-

тическим соображени-
ям.

— Но там, где жители 
настаивают, чтобы ограж-

дения остались, комму-
нальные службы обязаны 
их привести в порядок, — 
сообщили в ОАТИ. 

Для этого жители мо-
гут обратиться в управу 
района и к муниципаль-
ным депутатам и попро-
сить вернуть огражде-
ния.

Наталия ГЕРАСИМОВА 

Почему в Кузьминках перестали 
белить деревья и красить ограждения?

Побелка стволов деревьев 
вызывала противоречивые 
мнения у экологов

Вы писали, что замок 
поч тового ящика должны 
починить бесплатно, а с 

меня «Жилищник» просит 350 руб-
лей, ссылаясь на расценки, уста-
новленные городом. Должна ли я 
платить? 

Людмила Михайловна, 
ул.  Люблинская, 39/2

Редакция получила ответ из Де-
партамента ЖКХиБ г. Москвы. В 
нём говорится, что в соответствии 
с приказом Минрегиона Рос-

сии №45 от 1 июня 2007 года або-
нентские почтовые ящики вклю-
чены в состав общего имущества. 
Такой же вывод можно сделать на 
основании Федерального закона 
№176-ФЗ от 17 июля 1999 года. В 
данном документе указывается, что 
секции почтовых ящиков устанав-
ливаются строительными компа-
ниями на 1-х этажах многоквартир-
ных домов — в помещениях обще-
го пользования. В этом случае их 
ремонт, в том числе  ремонт замка, 
выполняется за счёт платы за содер-

жание и ремонт жилого фонда, ко-
торую жители вносят ежемесячно. 

Но вместе с тем в России дей-
ствуют другие нормативные до-
кументы по эксплуатации жилых 
домов, где почтовые ящики не ука-
заны в составе общего имущества. 
В этом случае их ремонт оплачи-
вают жители.

Включены ли почтовые ящики 
в состав общего имущества дома, 
можно выяснить в своей управля-
ющей компании. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

В каком случае почтовый ящик отремонтируют бесплатно?

Вы писали, что в 
ЗАГСах отмени-
ли платные услу-

ги по фотосъёмке и жи-
вой музыке. А ещё я слы-
шала, что для женихов и 
невест ввели дресс-код и 
что молодожёнов запре-
тили осыпать лепестка-
ми роз. Почему?

Анна, Выхино-Жулебино

— В этом плане ника-
ких новшеств нет, — за-
верила пресс-секретарь 
столичного Управления 
ЗАГС Евгения Смирно-
ва. — В памятке, которая 
выдаётся молодожёнам, 
есть лишь фраза о том, 

что внешний вид фото- 
и видеооператоров дол-
жен соответствовать тор-
жественности момента. К 
тому же это только реко-
мендация. Также в па-
мятке всегда было напи-
сано, что в ЗАГСах нельзя 
пить шампанское, бить 
бокалы и осыпать чем-
либо молодожёнов. К нам 
поступает много жалоб 
от жителей на шум и му-
сор. Те же Рязанский от-
дел ЗАГС и Дворец бра-
косочетания №3 на ули-
це Юных Ленинцев рас-
положены на 1-х этажах 
жилых домов. 

Марина ТРУБИЛИНА

Для женихов и невест 
дресс-код не вводили 
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Входим в поликлинику, а там 
всюду компьютеры. Чтобы к док-
тору записаться, надо подойти к 
терминалу. Да и сам доктор исто-
рию болезни записывает на ком-
пьютере. А в школах не учили 
писать на компьютерах, и пока у 
врачей быстрей получается руч-
кой шариковой. А ручкой нельзя, 
только пальчиками на клавиату-
ре компьютера. 

И на работе у всех стоят ком-
пьютеры. Компьютер вошёл в 
нашу жизнь, и поэтому хочешь 
не хочешь, а нужно учиться пра-
вильно использовать технику. Как 
быть, когда устаёшь от однопаль-
цевого тыканья по клавиатуре? 

На эту тему мы и говорим с пси-
хологом и журналистом, автором 
знаменитой программы «СОЛО 
на клавиатуре» Владимиром Ша-
хиджаняном.

— Как побороть страх перед ком-
пьютером старшему поколению?

— Компьютер надо любить, 
и его не стоит бояться, — отве-
чает Владимир Владимирович. 
— Самое главное — необходи-
мо собраться с силами, засесть 
за компьютер на две-три недели 
и научиться набирать не одним 
пальцем, а десятью, да так, что-
бы не пришлось смотреть на кла-
виши. Наша программа «СОЛО 
на клавиатуре» — а я её разрабо-

тал вместе с моими коллегами — 
пользуется большой популярно-
стью, и каждый день мы получа-
ем десятки восторженных отзы-
вов. Пройдёте эту программу в 
Интернете, научитесь набирать 
— будете экономить время, силы, 
энергию.

На одну страницу текста у вас 
уйдёт всего лишь пять-шесть ми-
нут — это если набирать десяти-
пальцевым методом, — а не пол-
часа, если одним пальчиком по 
несколько секунд искать каждую 
букву. 

Где найти программу? В Ин-
тернете, на сайте www.nabiraem.ru.
Первые задания там бесплатные. 

Тем, кто занимается, мы оказыва-
ем помощь круглосуточно. Вдруг 
у кого-то что-то не получается — 
достаточно позвонить по телефо-
ну (495) 995-8295.

— Ну а если кому-то лень зани-
маться?

— Ленивых людей нет. Есть не-
организованные, неувлечённые и 
бездельники. Надеюсь, ваши чи-
татели к ним не относятся.

— А как быть тем, у кого не бу-
дет возможности по два-три часа 
в день заниматься две-три недели?

— Я отвечу вам притчей. Идёт 
человек по лесу и видит лесника, пи-
лящего дерево: «Эй, лесник, что так 
долго пилишь дерево?»  «Пила тупая», 

— отвечает лесник. «Так наточи!» — 
советует человек. «Времени нет, — 
вздохнул лесник, — я должен пилить».

Всё поняли?
Лучше потратить один раз вре-

мя и потом сэкономить его в де-
сять, в сто, в тысячу раз больше. 
Поэтому и рекомендую зайти на 
сайт www.nabiraem.ru и начать за-
ниматься.

На «клаву» не смотреть
Как научиться набирать текст на компьютере 10 пальцами не глядя

В памятке для молодожёнов об одежде жениха и невесты 
ничего не сказано

Почтовые ящики не всегда относятся 
к общедомовому имуществу

По просьбе жителей ограждение 
оставят и приведут в порядок
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Врезался 
в «Солярис» 
на Волгоградке

21 мая в начале второ-
го ночи водитель грузовика 
ДАФ ехал по Волгоградскому 
проспекту со стороны центра. 
Напротив дома 189 он врезал-
ся в остановившийся на све-
тофоре «Хёндай Солярис». В 
результате пострадала пасса-
жирка «Соляриса». Её доста-
вили в больницу с сотрясени-
ем мозга.

Столкнулись 
на 1-й Дубровской

Утром 23 мая водитель ав-
томобиля БМВ следовал по 
Большому Симоновскому пе-
реулку. На перекрёстке с 1-й 
Дубровской улицей он не вы-
полнил требование дорожно-
го знака «Уступите дорогу», 
не пропустив мотоцикл «Хар-
лей Дэвидсон». Произошло 
столкновение, при котором 
37-летний мотоциклист по-
лучил травму головы и пере-
ломы пальцев ноги. Мужчину 
отвезли в больницу.

Наехал на женщину 
на Волжском 
бульваре

Днём 23 мая водитель ав-
томобиля «Субару Форестер» 
ехал по Волжскому бульвару. 
Возле дома 39, корп. 1, он на-
ехал на женщину, которая пе-
реходила проезжую часть по 
нерегулируемому пешеходно-
му переходу. Пострадавшую 
доставили в 68-ю больницу с 
сотрясением мозга.

Пострадала 
на Ставропольской

Вечером 23 мая шестнад-
цатилетняя девушка решила 
перейти Ставропольскую ули-
цу у дома 36 вне пешеходно-
го перехода. Её сбил «Форд 
Фокус», ехавший со стороны 
Краснодонской в направле-
нии Совхозной. С сотрясени-
ем мозга и ушибом ключицы 
скорая увезла пострадавшую 
в Институт детской хирургии 
и травматологии.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП«Жива…» — раздался 
облегчённый шёпот

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 

(495)681-3645

Спецрепортаж

Корреспондент «ЮВК» поработала спасателем

Н
едавно я заверши-
ла обучение на спа-
сателя в учебном 
центре МЧС на 
базе общественно-

го поисково-спасательного от-
ряда «СпасРезерв». И вот теперь 
несколько раз в месяц дежурю со 
спасателями. 

За закрытыми дверями

В белой «Газели» с сине-оран-
жевыми полосками едем на вызов 
в Кузьминки: на Волгоградском 
проспекте пожилая женщина не 
может попасть в свою квартиру: 
потеряла ключи. 

Чего только нет в машине спа-
сателей — гидравлические реза-
ки, домкраты, прожекторы, бен-
зорезы и бензопилы, костюмы 
химзащиты и противогазы, щиты 
для транспортировки пострадав-
ших. Есть даже гидрокостюмы и 
надув ная лодка. 

Приезжаем. Моя коллега На-
дежда Строкова спрашивает у 
женщины документы.

— Всё в квартире! — растерян-
но говорит пенсионерка.

— Тогда ждём сотрудников по-
лиции: без их разрешения дверь 
открыть мы не можем.

Вскоре появился участковый и 
подтвердил, что женщина — хо-
зяйка квартиры, и разрешил от-
крыть дверь. Спасатели вскрыли 
замок, и пенсионерка смогла во-
йти в свой дом.

Потребовалась скорая

В пути принимаем новый вы-
зов. Пенсионерка больше суток не 
отвечает на звонки родных и не 
открывает дверь. Включив спец-
сигналы, мчим на улицу Ники-
тинскую в Восточном округе. 
Возле подъезда нас встречает дочь 
пенсионерки.

— Мать со вчерашнего утра не 
отвечает на звонки, а ключи в 
двери! Никогда такого не было, 
наверное, мама уже всё… Совсем 

всё… — сообщает женщина дро-
жащим голосом. 

Наши ребята раскладывают 
трёхколенную лестницу и под-
нимаются на балкон 2-го этажа. 
Дверь закрыта только на ограни-
читель, поэтому спасатели бы-
стро проходят в комнату. Через 

несколько минут я слышу по ра-
ции голос старшего смены:

— Вызывайте скорую. Постра-
давшая на полу без сознания, с 
признаками инсульта.

— Скажите, что с ней? — умоля-
ет дочь пенсионерки, пока я вы-
зываю машину скорой помощи.

— Жива, скорая сейчас приедет! 
— отвечаю я, а женщина оседает 
на землю и облегчённо шепчет: 
«Жива…»

Смерть в квартире

Едва мы успеваем вернуться на 
место дислокации — в служебное 
помещение на 1-м этаже жилого 
дома, — как снова вызов с Юго-
Востока. Нужно извлечь тело 
умершей бабушки из сильно за-
хламлённой квартиры на Самар-
кандском бульваре. 

За входной дверью мы видим 
гору бытового мусора до самого 
потолка, а где-то в этих завалах 
находится пожилая хозяйка. Воз-
ле квартиры нас ждут полицей-
ские, следователи и медики.

— Мы немного разгребли му-
сор, добрались до женщины и 
констатировали, что она сконча-
лась, — рассказывает врач скорой 
помощи, — но достать оттуда тело 
не смогли.

Из квартиры идёт резкий за-
пах. Спасатели надевают костю-
мы химзащиты и входят. Мы, я и 
Надежда, остаёмся на лестничной 
клетке. С трудом спасатели извле-
кают тело и передают сотрудни-
кам полиции.

И вот мы уже торопимся на сле-
дующий вызов: серьёзное ДТП на 
Щёлковском шоссе. Нам предсто-
ит извлечь погибших и постра-
давших из автомобилей…

Анна САХАРОВА

Желающих пройти обучение на спасателя 
ждут на улице Динамовской, 10. 
Тел. (495) 676-0206, 
в будни с 10.00 до 18.00  

Наши ребята 
раскладывают 
лестницу 
и поднимаются 
на балкон 
2-го этажа

ре
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15

Спасатели раскладывают 
трёхколенную лестницу
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В
ечером во вторник в 
доме 109, корп. 2, на 
улице Юных Ленинцев 
две девушки, предста-
вившиеся сотрудни-

цами Пенсионного фонда, про-
водили опрос жильцов. Они зво-
нили в каждую квартиру и спра-
шивали, проживают ли там лица 
моложе 54 лет. Я открыла дверь. 
Высокая темноволосая девушка 
лет двадцати пяти на вид пока-
зала мне какое-то удостоверение, 
которое я толком не успела раз-
глядеть (помню только, что её фо-
тография и печать на документе 
были). Она сказала, что проходит 
проверка номеров СНИЛС, и по-
просила назвать первые три циф-
ры номера моего страхового поли-
са. Не подозревая подвоха, я по-
шла за документом. 

Потом она спросила, подава-
ла ли я заявление в Пенсионный 
фонд на сохранение накопитель-
ной части пенсии. Я ответила, что 
сделала это уже давно. Она поин-
тересовалась, какой фонд я вы-
брала для сохранения своих нако-

плений — государственный или 
негосударственный. Когда я от-
ветила, что государственный, де-
вушка категорично заявила, что 
в этом случае мои пенсионные 
накопления «сгорят», так как го-
сударственный фонд их сохран-
ность не осуществляет. 

Вот тут уже, как говорится, меня 
стали терзать «смутные сомне-
ния». Я вспомнила все страшил-
ки про мошенников, ходящих по 
домам, поблагодарила «сотрудни-
цу ПФР» за информацию и пре-
кратила разговор. Напоследок 
она заявила, что если я не явлюсь 

в Пенсионный фонд в течение трёх 
дней, то… получу штраф. Тут я уже 
не выдержала и захлопнула дверь.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Фонд, да не тот
Как корреспондент «ЮВК» чуть не попалась
на уловку незваных «благодетелей»

Угнал иномарку 
в Марьине

Владелица автомобиля 
«Мазда» припарковала маши-
ну во дворе своего дома на 
Новомарьинской улице. От-
туда иномарка и пропала. В 
тот же день стражам порядка 
удалось задержать угонщика 
— он был за рулём похищен-
ной «Мазды», а также сопро-
вождавшего злоумышленни-
ка — на другом автомобиле. 
Они оказались безработными 
из Твери. Возбуждено уголов-
ное дело. Угонщики содержат-
ся под стражей.

Ограбил автоледи 
в Текстильщиках

Жительница столицы еха-
ла по Люблинской улице. Ког-
да автолюбительница оста-
новилась на светофоре, к 
её машине внезапно подбе-
жал мужчина, разбил боко-
вое стекло и украл сумку с 
деньгами и кредитными кар-
тами, похитив в общей слож-
ности около 180 тыс. рублей. 
Полицейские вскоре задержа-
ли грабителя, ранее судимого 
приезжего. Возбуждено уго-
ловное дело. 

Прописала нелегалов 
в Некрасовке

В рамках операции «Не-
легал» полицейские выяви-
ли, что 22-летняя хозяйка 
квартиры в одном из домов 
на Рождественской улице в 
районе Некрасовка за возна-
граждение зарегистрировала 
на своей жилплощади двоих 
иностранцев из ближнего за-
рубежья. Однако жить они там 
и не собирались. Возбуждено 
уголовное дело.

Анна САХАРОВА

Хроника

Если СНИЛС стал известен 
посторонним

— К нам регулярно поступают обра-
щения жителей ЮВАО по поводу того, 
что на дом приходят люди, которые 
представляются сотрудниками Пенси-
онного фонда и просят номер СНИЛС. 
О том, что они из негосударственного 
пенсионного фонда, обычно умалчи-
вают, — говорит Виктория Чуйкова, 
начальник отдела по работе с обраще-
ниями граждан ГУ ПФР №3 по г. Мо-
скве и Московской области. — Зачем 
им такие данные, мы не отслежива-
ем. Номер СНИЛС сейчас нужен вез-
де, его просят даже при оформлении 
кредита в банках. По номеру СНИЛС 
можно, к примеру, посмотреть, какие 
взносы за этого человека идут в Пен-
сионный фонд, и оценить его благосо-
стояние. Но можно и попытаться пе-
ревести его пенсионные накопления 
в другой пенсионный фонд, подделав 
заявление, — в этом случае рекомен-
дуем обратиться в правоохранитель-
ные органы. 

Если ваш СНИЛС стал известен 
посторонним, рекомендуем сходить 
в местное отделение ПФР и разо-
браться с этой ситуацией.

Напомним, что граждане впра-
ве самостоятельно решать, какому 
именно пенсионному фонду, государ-
ственному или нет, доверять свои на-
копления. Однако если переводить 
средства чаще, чем раз в пять лет, 
то теряется инвестиционный доход 
за последние годы. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Со знанием дела

Темноволосая 
девушка показала 
мне какое-то 
удостоверение, 
которое я не 
успела разглядеть

По материалам провер-
ки Лефортовской межрай-
онной прокуратурой ре-
шается вопрос о возбуж-
дении уголовного дела по 
статье «мошенничество». 

Департамент труда и за-
нятости предоставил ком-
пании ООО «ТД «Амир+», 

расположенной на ули-
це Газгольдерной, более 
8 млн рублей для созда-
ния 14 рабочих мест для 
инвалидов и молодёжи. 
Но рабочие места созда-
ны не были. Отсутствова-
ло и оборудование, приоб-
ретенное согласно сметам 

на бюджетные деньги. К 
тому же выяснилось, что 
торговый дом «Амир+» 
вообще не имел права за-
ключать договор о субси-
дировании: у компании 
на тот момент не было 
даже помещений для ра-
ботников. 

Фирма вернула в бюд-
жет только около 6 млн 
ру б лей. Оста вш иеся 
2 миллиона возвращены 
не были. 

Анна САХАРОВА
По информации 

Лефортовской межрайонной 
прокуратуры

На Газгольдерной улице исчезли 2 миллионаНЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970
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Как уберечь себя от обмана – первые действия

Каждый, кто хоть однажды пережил смерть близкого человека, знает, как тяжелы первые часы после того, как случилось горе. Городская специализированная 
служба ЗАО «Ритуал-Сервис» (сайт в Интернете www.ritual.ru), учреждённая постановлением Правительства Москвы №363 от 20.04.1993 г., информирует о воз-
можности организации захоронения на безвозмездной основе* и рекомендует следующий порядок действий в случае наступления смерти близкого человека.

ЧТО ДЕЛАТЬ, КОГДА УМЕР БЛИЗКИЙ ЧЕЛОВЕК?

Если горе случилось дома: важно знать и быть готовым к тому, что, как только вы сообщите о факте 
смерти, информация будет продана «чёрным агентам» за сумму не менее 25 000 рублей. Помните, пустив 
в дом незваного гостя, вы неизбежно станете его жертвой и переплатите за организацию похорон в 2-3 
раза больше по сравнению со стоимостью тех же услуг, заказанных в городской специализированной 
службе по вопросам похоронного дела.
Рекомендуем:
1. Немедленно обратитесь в проверенную городскую специализированную службу ЗАО «Ритуал-Сервис» 
по тел.  8 (495) 100-9-100 (КРУГЛОСУТОЧНО) и вызовите официального городского ритуального агента.
2. Запишите ФИО выехавшего к вам сотрудника, чтобы не ошибиться и открыть дверь именно ему.
3. Вызовите сотрудников скорой помощи (тел. 103) и полиции (тел. 102).
4. Ни в коем случае не передавайте никому паспорт умершего до заключения договора на оказание 
ритуальных услуг.

Если горе случилось в больнице: чаще всего о наступлении 
смерти сообщают сотрудники ритуальной компании при больнице. 
Пользуясь своим положением, они предлагают свои услуги по 
завышенным ценам, заманивая родственников фиктивной скидкой 
на услуги морга.
Рекомендуем:
1. Немедленно обратитесь в ЗАО «Ритуал-Сервис» по телефону 
8 (495) 100-9-100 (КРУГЛОСУТОЧНО) и вызовите 
официального городского ритуального агента.
2. Вместе с прибывшим агентом отправляйтесь в морг для 
оформления документов и оплаты услуг медицинского учреждения.

Получить круглосуточную консультацию по вопросам организации похорон можно, позвонив по телефону 8 (495) 100-9-100 или оставив заявку на сайте службы www.ritual.ru 
(Ритуал.ру). Специалист городской службы незамедлительно возьмёт на себя все заботы по организации траурных мероприятий и обеспечит достойное прощание с ушедшим.

*Оформление безвозмездных похорон в соответствии с Федеральным законом №8-ФЗ «О погребении и похоронном деле».
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В 
середине мая 
н а о фи ц и-
а льном сай-
те Рос туризма 
появилась ин-

формация о том, что ас-
социация «Объединение 
туроператоров в сфере 
выездного туризма «Тур-
помощь» рекомендует 
российским турагент-
ствам информировать 
клиентов о возможных 
рисках во время отдыха в 
Тунисской Республике и 
в Королевстве Таиланд. 

Сообщается, что Ту-
нис представляет опас-
ность, так как граничит 
со странами, где актив-
но действует ИГИЛ (за-
прещённая в России ор-
ганизация). А в Таиланде 
отмечается угроза со сто-
роны радикальных исла-
мистских группировок, 
действующих на терри-
тории страны. 

«ЮВК» узнал подроб-
ности у представителей 
крупных туристических 
агентств на Юго-Восто-
ке столицы.

Турция пугает больше

— Туристы сейчас 
очень остро реагируют на 
новости о террористиче-
ских актах и угрозах, — 
говорит менеджер по ту-
ризму в офисе турагент-
ства на Рязанском про-
спекте Мария Коробова. 
— Больше всего они бо-
ятся покупать путёвки в 
Турцию и ближайшие к 
ней страны. Буквально 
на днях я предлагала од-
ной клиентке тур в Иор-
данию по выгодной цене 
в пятизвёздочный отель. 
Она спросила: «А там не 
воюют?» — и отказалась, 

выбрала путёвку в трёх-
звёздочный отель в Гре-
ции.

Тем не менее спрос на 
туры в Тунис остаётся вы-
соким, заверили в тур-
агентстве.

— В Тунис по-прежнему 
едет много русских тури-
стов: там хорошие отели, 
доступные цены, — сооб-
щила турагент.

Что касается Таиланда, 
Мария отметила, что сей-
час спрос на это направ-
ление невелик.

— Как правило, тури-

сты отдыхают в Таилан-
де на островах. Но, начи-
ная с мая, там уже не се-
зон: ветер, высокие вол-
ны, — сказала она.

В офисе известного 
тур оператора на Люб-
линской улице также 
подтвердили, что тури-
сты стали опасаться вы-
езжать за рубеж.

— К сожалению, неко-
торые СМИ распростра-
няют не только новости, 
но и слухи об отдыхе за 
границей, — отметила 
менеджер по туризму Еле-
на Кольцова. — Благодаря 
им некоторые туристы до 
сих пор считают, что чар-
терные рейсы в Турцию 
запрещены. 

За отказ от тура — 
штраф

В турагентствах сооб-
щили, что с момента пу-

бликации новости на сай-
те Ростуризма не было ни 
одного отказа от уже при-
обретённых путёвок в Ту-
нис или в Таиланд.

— Согласно долж-
ностной инструкции мы 
преду преждаем клиен-
тов о возможной опас-
ности, — говорит Мария 
Коробова. — Дальше они 
сами решают, покупать 
или не покупать тур. В 
случае если клиент ку-
пил путёвку, а потом пе-
редумал, ему нужно на-
править письменную за-
явку на аннулирование 
путёвки. Но в таком слу-
чае туроператор возложит 
на него штрафные санк-
ции. В некоторых случа-
ях компания может оста-
вить себе до 100% стоимо-
сти всего тура.

Турагент добавила, 
что для безвозмездного 
возврата денег за путёв-

ки нужна официальная 
коман да от МИД. Пока 
такой нет.

— Такая команда посту-
пала к нам, когда закры-
вали Египет. Мы в крат-
чайшие сроки вывозили 
оттуда всех туристов. Тем, 
кто уже купил туры, воз-
вращали полную стои-
мость. А тем, кто в тот мо-
мент находился на отды-
хе, возмещали стоимость 
непотраченных дней, — 
рассказала Коробова.

Туристам, решившим-
ся на отдых в потенциаль-
но опасных странах, тур-
агенты рекомендуют не 
выезжать на спонтанные 
экскурсии и избегать по-
ездок по стране. Соблю-
дайте меры личной безо-
пасности. Если вы выбра-
ли пляжный отдых, ста-
райтесь отдыхать у моря 
на территории отеля. 

Анна КРИВОШЕИНА

Отпуск-2017

Вернуть 
деньги 
за купленную 
путёвку пока 
нельзя

Тунис и Таиланд
угодили в зону риска
Российских туристов предупредили об опасностях отдыха в этих странах

С мая спрос на путёвки в Таиланд невелик: 
начинаются ветер и большие волны

Перед 
поездкой 
в тропики 
сделайте 
прививку 
от малярии

Заболеть малярией ри-
скуют российские тури-
сты, отправляющиеся 
в тропические страны. 
ТОУ Роспотребнадзора 
по г. Москве в ЮВАО ре-
комендует им ещё до отъ-
езда заняться профилак-
тикой этой болезни.

Чаще всего малярией 
болеют в африканских 
странах южнее Сахары, 
но есть риск заражения в 
Доминиканской Респуб-
лике, в Юго-Восточной 
Азии — в Индии, Таи-
ланде. В прошлом году в 
округе был один случай 
заболевани я, болезнь 
привезли из Гвинеи. 

— Симптомы малярии: 
повышение температу-
ры, в некоторых случаях 
не очень значительное,  
озноб, сильное потоот-
деление, головная боль, 
слабость, — говорит глав-
ный государственный са-
нитарный врач по ЮВАО 
Юлия Ларина. — Ран-
ние проявления малярии 
сходны с первыми при-
знаками других заболе-
ваний.

Специалисты совету-
ют после возвращения из 
тропических стран даже 
при небольшом недомо-
гании обращаться к вра-
чу, сообщив ему, что были 
в путешествии. Причём 
инкубационный период 
этой болезни — до трёх 
лет, а при самой опасной 
— тропической — маля-
рии, которая нередко за-
канчивается смертель-
ным исходом, — от 7 до 
30 дней. 

Для профилактики ма-
лярии необходимо регу-
лярно принимать лекар-
ственные препараты, на-
чиная приём за неделю 
до выезда в жаркие стра-
ны и завершая лишь че-
рез месяц после возвра-
щения. Выбор препарата 
зависит от страны пре-
бывания, доза назнача-
ется врачом. 

Во время поездки необ-
ходимо оберегать себя от 
укусов комаров: обраба-
тывать открытые участ-
ки тела и одежду репел-
лентами, окна и двери 
закрывать сетками, во 
время сна пользоваться 
пологами и электрофу-
мигаторами. 

Марина ТРУБИЛИНА

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Полезно знать

ре
кл

ам
а 

11
39

Лучше 
новых  
двух

UV-KURIER.RU
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Э
тот вид фитнеса успел 
завоевать мировое 
признание. В чём его 
особенности,  рас-
сказала инструктор 

одного из фитнес-центров в Пе-
чатниках Виктория Беланова.

1. Чем этот вид фитнеса 
отличается от других?

Главное отличие в том, что весь 
комплекс упражнений выполня-
ется в медленном темпе в сочета-
нии с правильным дыханием. В 
начале прошлого века эту мето-
дику разработал Джозеф Пила-
тес. В тренировке задействованы 
все группы мышц и суставы. При 
этом большая часть занятия про-
ходит лёжа. Не нужно спускать 
семь потов, при этом тренировки 
очень эффективны для здоровья 
и поддержания формы.

2. Есть ли противопоказания?

Занятия под силу людям всех 
возрастов, противопоказаний 
практически нет. Многие с по-
мощью пилатеса восстанавли-
ваются после травм, женщины 
приводят себя в форму после ро-
дов и даже занимаются во время 
беременности. Для будущих мам 
и для старшего поколения есть 
специальные комплексы упраж-
нений. Кроме того, во многих 
фитнес-центрах есть и занятия 
для начинающих, на которых 
учат правильно дышать.

3. Помогут ли такие занятия 
скинуть лишний вес?

Помогут, но, конечно, не так 
быстро как, например, силовые 
тренировки. При регулярных за-
нятиях и правильном питании 
результат будет виден уже через 
пару месяцев. Заниматься же-

лательно по часу примерно два-
три раза в неделю. В любом слу-
чае ваше тело станет заметно бо-
лее подтянутым.

4. Какие упражнения можно 
выполнять дома?

Для занятий дома есть спе-
циальные видеокурсы. Напри-
мер, очень хорошее упражнение 
на пресс — «сотня». Ложимся на 
коврик, ноги согнуты в коленях, 
смотрим в потолок. Вытягиваем 
руки параллельно телу, плечи и 
грудь приподнимаем, а поясница 
и часть спины остаются на полу, 
делаем пять «пульсирующих» дви-

жений руками вверх-вниз с не-
большой амплитудой, как будто 
бьёте по воде, и пять вдохов и вы-
дохов. «Сотней» упражнение на-
зывается, потому что нужно сде-
лать 100 таких движений руками. 

Другое упражнение — для 
укрепления спины. Ложимся 
животом на коврик. Руки и ноги 
вытянуты, голову опускаем вниз. 
Делаем вдох, а на выдохе подни-
маем руки и ноги. Держим в та-
ком положении и с очередным 
выдохом опускаем. Делаем 8-12 
повторений. Упражнение укре-
пит спину, плечи, ноги и ягоди-
цы. 

Эффективна для пресса и 
«планка». Ставим локти в упор 
параллельно друг другу, кисти 
должны располагаться точно 
под плечами, вторая опора — на 
пальцы ног. Начинающим мож-

но опереться и на согнутые ко-
лени. Всё тело при этом выводим 
в «планку» параллельно полу, 
главное — не прогибать поясни-
цу и напрячь пресс. Начинать 
можно с нескольких секунд и 
постепенно доходить до минуты. 

Во время упражнений движе-
ния плавные, прислушиваемся 
к своему телу и чувствуем каж-
дую мышцу. 

5. Под какую музыку лучше 
тренироваться?

Мы, например, работаем под 
спокойную, медленную музыку, 
как правило, это звуки природы. 
Кстати, чаще всего занимаемся с 
закрытыми глазами, это помога-
ет отключиться от повседневных 
проблем. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Пять вопросов о пилатесе

Как стать 
бодрым 
с самого 
утра? 

Какую зарядку стоит 
делать ещё лежа в постели 
и что нужно есть с утра, 
чтобы почувствовать себя 
бодрячком, рассказала 
инструктор по фитнесу 
Виктория Беланова.

— Просыпаясь, не нуж-
но резко вскакивать с 
кровати — наоборот, луч-
ше несколько минут по-
лежать, потягиваясь. По-
том разомните пальцы рук 
(пошевелите ими, сожми-
те в кулак, разожмите), это 
поможет организму про-
снуться. Также можно лёг-
кими движениями расте-
реть мочки ушей — и сон-
ливость уйдёт. Затем вра-
щаем стопами — в одну 
сторону, потом в другую. 
После, также оставаясь в 
кровати, подтягиваем к 
груди колени и задержи-
ваемся в таком положении 
на несколько секунд, что-
бы почувствовать напря-
жение мышц задней по-
верхности бёдер и ягодиц. 
А поднявшись с постели, 
сделайте приседания. Сто-
пы на ширине плеч, дер-
жим спину прямо, вперёд 
не заваливаемся — присе-
даем так, как будто садим-

ся на стул (колени согну-
ты под углом 90 градусов, 
ниже не садимся). Можно 
сделать наклоны, а затем 
круговые движения рука-
ми. На такую зарядку от-
ведите 5-10 минут, этого 
достаточно, чтобы вклю-
читься в активный режим 
и не устать.

Что касается завтрака, 
современные специали-
сты советуют употреблять 
с утра белковую пищу, на-
пример яйцо, йогурт или 
творог. Хотя и каша с ово-
щами или фруктами — 
тоже неплохо.

Но самое главное — не 
наедайтесь вечером. По-
следний приём пищи — 
не позднее чем за четыре 
часа до сна. Иначе бодро-
сти с утра не видать. А не-
задолго до сна можно вы-
пить стакан кефира или 
молоко с мёдом.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Пилатес поможет 
восстановиться 
и после травм, 
и после родов

Сделай телоЖивот 
стройнеет лёжа
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Чего 
нет

в природе?

UV-KURIER.RU

Занятие проводит 
Виктория Беланова



13май 2017  №19 (734)

В
ообще-то Меж-
д у н а р о д н ы й 
день защиты 
детей празд-
нуют 1 июня. 

Но парки нашего окру-
га приглашают жителей 
на большие праздничные 
программы в ближайшую 
субботу, 3 июня.

Съёмка фильма 
в Марьине

В парке им. Артёма Бо-
ровика (м. «Братислав-
ская») 3 июня в 10.00 
праздник откроют сорев-
нования малышей на бе-
говелах (велосипеды без 
педалей). А основная про-
грамма «Парк вокруг Все-
ленной» начнётся в 15.00.

— Главным событием 
станет съёмка любитель-
ского фильма, — говорит 
начальник отдела куль-
турно-массовых меро-
приятий парка Анна Аль-
бекова. — Стать актёрами 
смогут все посетители. 
Параллельно для самых 
маленьких будет прохо-
дить анимационная про-
грамма «Снимаем кино 
вместе». Посмотреть, что 
получилось, можно будет 
вечером, в 20.45.

Также гостей парка в 
этот день ждут спортив-
ные, музыкальные и ак-

тёрские тренинги, встре-
чи с интересными людь-
ми, концерт. А завершит-
ся праздник дискотекой, 
которая начнётся в 21.00. 
Вход на все площадки сво-
бодный.

Конкурс и фестиваль 
в  Кузьминках

Празднование Дня за-
щиты детей в кузьмин-
ском парке культуры и 
отдыха (ул. Кузьминский 
Парк, 1) начнётся 3 июня 
в 11.00. Главным событи-
ем дня станет финал кон-
курса «Маленькие мисс и 
мистер Кузьминки».

— Конкурсанты спо-
ют, станцуют, а в фина-
ле продефилируют в соз-
данных дома хендмейд-
костюмах, — рассказыва-
ет пресс-секретарь парка 
Анна Кашпарова. 

В 12.00 на площад-
ке около сцены начнёт-
ся благотворительный 
фестиваль «От сердца к 
сердцу». Преподаватели 
общества «Глазами ма-
тери» научат юных посе-
тителей рисованию, пла-
стилинографии, изготов-
лению украшений и игру-
шек. Одновременно будет 
работать зона аквагрима, 
игр и пройдёт благотвори-
тельная ярмарка.

Цирковые артисты 
на Волгоградском

Московская усадьба 
Деда Мороза (Волгоград-
ский просп., вл. 168Д) 
3  июня превратится в цир-
ковую арену, представля-
ющую программу «Улыба-
ясь солнцу».

— С 11.00 на Изумруд-
ной площади усадьбы ре-
бят будут ждать цирковые 
артисты, которые научат 
всех желающих настоя-
щим трюкам, — расска-
зывает Юлия Чурсина, на-
чальник сектора по связям 
с общественностью. — А в 
12.00 начнётся цирковое 

представление с дресси-
рованными животными. 

Специальным подарком 
от усадьбы юным гостям 
станут аквагрим и разно-
образные мастер-классы. 
А главным гостем, пригла-
шённым в усадьбу в честь 
праздника, будет артист 
мюзиклов Александр Бай-
ков. 

Вход на территорию Мо-
сковской усадьбы Деда 
Мороза свободный.

Алексей ТУМАНОВ 

Досуг

Камерный концерт 
на  Волгоградском

На бесплатный концерт ка-
мерной музыки (дуэт скрип-
ка — фортепиано) соли-
стов Национальной филар-
монии Украины приглаша-
ет 8 июня культурный центр 
«Москвич» (Волгоградский 
просп., 46/15). В програм-
ме произведения Ч.Айвза, 
Й.Квандала, Э.Кшенека и 
других. Начало в 19.00, вход 
свободный. Необходима ре-
гистрация на сайте mskcc.ru 
(в разделе «Афиша»).

Здоровый образ 
жизни в Марьине

Мастер-класс «Здоровый 
образ жизни» пройдёт в пар-
ке 850-летия Москвы 5 июня 
в 9.00. Участники и тренеры 
школы скандинавской ходь-
бы проведут показательные 
выступления, обучат осно-
вам этого вида спорта. 

Дог-шоу в Кузьминках
Выставка-пристройство 

собак «#СЧАСТЬЕДАРОМ» 
пройдёт 4 июня с 12.00 до 
18.00 в парке культуры и от-
дыха «Кузьминки» (ул. Кузь-
минский Парк, 1). Гостей 
встретят 40 собак из прию-
тов, все они здоровы, приви-
ты, социализированы. Также 
ожидается развлекательная 
программа: лотерея, выступ-
ления театрально-танце-
вального коллектива и мно-
гое другое. Для тех, кто хочет 
помочь приюту, будет открыт 
пункт приёма подарков, где 
можно оставить корма, ме-
дикаменты и амуницию.

Литературно-
художественная 
выставка 
в Лефортове

В библиотеке №119 
(ш.  Энтузиастов, 20) откры-
лась выставка члена Москов-
ского союза художников Та-
тьяны Цыплаковой, посвя-
щённая Анне Ахматовой. На 
экспозиции представлены бо-
лее 30 картин: графика, аква-
рель, гравюры и редкая тех-
ника цветных оттисков с кам-
ня — офорт. Каждую картину 
сопровождает стихотворение 
Ахматовой. Выставку можно 
посмотреть до 30 июня. Вре-
мя работы: вт. — вс. с 12.00 
до 22.00. Вход свободный.

Ольга САРАТОВСКАЯ,
Алексей ТУМАНОВ

АфишаВ Марьине — дискотека, 
на Волгоградке— цирк
Ко Дню защиты детей парки округа подготовили
праздничные программы

В Усадьбе Деда Мороза выступят 
дрессированные звери

3 и 4 июня с 14.00 до 
18.00 на стадионе «Энер-
гия» (2-й Краснокурсант-
ский пр., 12) пройдёт фе-
стиваль красок ColorFest. 
Его главная традиция — 
обсыпать друг друга яр-
кими красками из нату-
ральных злаков и спе ций, 
которые легко смывают-
ся водой. По прогнозам 
организаторов из арт-
проекта «Вместе Зажига-
ем», на фестивале собе-

рётся не менее 10 тысяч 
человек.

 — Каждый час будет 
проходить массовый залп 
красок в небо. Цвета са-
мые разные: жёлтый, ро-
зовый, малиновый, зелё-
ный, синий, бирюзовый, 
оранжевый, фиоле товый. 
Для гостей фестиваля 
выступят диджеи и ка-
вер-группы, которые ис-
полнят всеми любимые 
хиты. На территории бу-

дут обустроены зоны от-
дыха с мягкими пуфика-
ми, — рассказала предста-
витель оргкоманды Елена 
Комарова. 

Вход на фестиваль бес-
платный. Краску можно 
приобрести прямо на пло-
щадке, приносить свою 
нельзя. В целях безопасно-
сти запрещён проход с жи-
вотными, с велосипедами, с 
роликами и скейтбордами. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

В Лефортове пройдёт фестиваль красок
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Гостей парка ждут актерские тренинги
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Э
вклид Кюрд-
зи д ис — 
г л а в н ы й 
грек россий-
ского кино. 
Он поёт гре-

ческие песни, читает стихи 
с оркестрами всех крупных 
городов России, в кино 
играет героев-любовни-
ков и симпатичных лиц 
кавказской националь-
ности. Артист согласился 
побеседовать с корреспон-
дентом «ЮВК» о жизни и 
творчестве. 

Имя дал 
папа-математик

— Эвклид, как ваша гре-
ческая семья оказалась 
в России?

— После Великой Оте-
чественной войны мои 
бабушка и дедушка при-
ехали жить в СССР. Сна-
чала обосновались в не-
большом греческом посе-
лении под Минводами, а 
потом пере ехали в Ессен-
туки. Папа любил матема-
тику, он-то и назвал меня 
Эвклидом в честь древне-
греческого математика. А 
мама всю жизнь работала 
в кинотеатре. Я бегал к ней 
на каждый новый фильм 
и, наверное, с тех пор по-
любил кино.

— И решили стать арти-
стом?

— Артистом цирка. Я 
очень любил в детстве ве-
селить людей. 

Что посоветовала 
Пугачёва 

— Что, по-вашему, луч-
ше: когда много снимаешь-
ся и ты «везде» или когда 
тебя на экране не много, но 
ты играешь роли мечты?

— Спасибо за вопрос… 
Артисты обожают фи-
лософские вопросы. Од-
нажды мы встретились 
с Аллой Борисовной Пу-
гачёвой на юбилее наше-
го общего друга (он не ар-
тист, но московский грек 
в третьем колене). И она 
говорит: «Вас очень мало 
показывают по телевиде-
нию, Эвклид, надо появ-
ляться чаще». Я отвечаю: 
«Раньше, Алла Борисов-
на, вы появлялись на ТВ 
раз в год, и вас ждала мно-
гомиллионная страна, а 
иногда вы не появлялись 
вовсе, но ради вас всё рав-
но в Новый год люди со-
бирались у телевизора». 
Вроде бы она согласилась. 
Я ещё не сыграл каких-то 
своих «великих» ролей, 
хотя более 60 картин за 
плечами. Но для меня в 
любом случае всё сложи-
лось удачно.

О кино и не мечтал

— Насколько вы достиг-
ли того, чего ожидали, став 
артистом?

— Идя в эту профес-
сию, я мечтал играть в те-
атре, предполагал, что, 

может быть, у меня будет 
какая-то концертная дея-
тельность, но я никогда не 
смел и мечтать, что меня 
будут снимать в кино.

— Идя учиться во ВГИК, 
вы не предполагали, что 
будете сниматься в кино?

— Моё поступление — 
отдельная история. К тому 
времени я уже окончил 
Днепропетровское теат-
ральное училище. Я пом-
ню, как первый раз вышел 
из поезда Кисловодск — 
Москва. У меня не было 
с собой никаких сумок, и 
я долго куда-то шёл пеш-
ком. И вдруг появилось 
странное ощущение, что 
я здесь когда-то уже жил: 
это был мой город и мой 
воздух, мне легко было им 
дышать. Москвичи гово-
рили: «Ты что, какой здесь 
воздух? Совсем нечем ды-
шать!» А я наслаждался. 
Первые 10 лет, которые я 
здесь прожил, я не хотел 
никакой машины — всю 
Москву исходил пешком. 

Так вот, я решил остать-
ся в Москве, но с моим 
днепропетровским об-
разованием невозможно 
было попасть здесь ни в 

Персона

Эвклид Кюрдзидис: 
За оливковым маслом 
езжу в Салоники 
Популярный артист о греческих корнях
и о секретах кинематографа

Сейчас востребованы 
артисты с хорошим 
характером
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НЕДВИЖИМОСТЬ

 • Куплю жильё. 
Т. 8-925-700-1930

 • Сниму жильё. 
Т. 8-926-606-8696

 • Сниму квартиру. 
Т. 8-925-038-1963

 • Снимем квартиру 
сотрудникам (РФ). 
Т. (495) 641-7058

 • Сниму комнату. 
Т. (495) 518-6008 

КОМИССИОНКА

 • Антиквариат, янтарь 
куплю дорого, статуэтки, 
подстаканники, 
портсигары, значки, 
самовары, иконы. 
Т. (495) 643-7212 

 • Иконы, серебро, мебель, 
Будду и другой антиквариат 
куплю. Т. (495) 769-7409

 • Купим книги. 
Т. (495) 724-3045

ТРАНСПОРТНЫЕ 
УСЛУГИ

 • Автовыкуп. Дорого. 
Т. 8-967-100-0800

 • АвтоГрузоперевозки. 
Т. (495) 144-1437

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 589-0078

 • Грузоперевозки. 
Т. (495) 778-7366

ЗДОРОВЬЕ

РАБОТА

 • Административная. 
Т. 8-903-124-1224

 • Активным! Т. 8-915-349-1496
 • В детские сады, школы 

ЮВАО по графику: 5/2, 07.00-
16.00, требуются:
заведующие производством, 
з/п 35 000-40 000; 
повара, з/п 25 000-30 000;
посудомойщицы, з/п 21 000. 
Отдел кадров. 
Т.: (495) 280-0146, 
8-926-246-4698, 
8-929-997-4091, 
8-929-940-4567, 
8-929-940-4682

 • Офис!!! Т. 8-963-640-6691
 • Сотрудники. 

Т. 8-906-751-1620
 • Сотрудники. 

Т. 8-905-707-2001
 • Срочно требуется охранник. 

Т. 8-910-001-6939
 • Подработка. 

Т. 8-926-564-2881

00
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реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Приём строчных 
объявлений в газету

«ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ 
КУРЬЕР» 

по телефону 

8 (499) 206-8382
shop@zbulvar.ru

13
04

13
89

ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.orzb.ru
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один театр. Театральное 
образование уже было, и 
я поступил во ВГИК.

Не ложиться на диван!

— Вы удачливый чело-
век?

— У каждого нормаль-
ного человека есть паузы.

— В смысле — отпуск?
— Если бы! Пауза — это 

когда о тебе вдруг забыли, 
перестали приглашать, 
вызывать на пробы… До-
стойно пережить эти мо-
менты может не каждый. 
Но если научиться отно-
ситься к ним философски, 
приходит следующий ви-
ток…

— А что вы делаете в па-
узах?

— От депрессии спасают 
новые ощущения: книги, 
фильмы, а главное — обще-
ние с родными и близки-

ми людьми. Главное 
— не надо ложиться 
на диван и «умирать» 
(хотя очень этого хо-
чется). Не бывает, 
чтобы после чёрной 
полосы не настала 
светлая.

Сейчас надо быть 
гибким и ласковым

— Вы много снимаетесь, 
выступаете, играете. А зна-
чит, вам поступает много 
предложений. Вы чаще со-
глашаетесь или отказывае-
тесь?

— Мы живём в такое не-
простое время, когда ак-
тёру нужно быть «лёгким, 
гибким, хорошим и ласко-
вым». Даже если ты мегата-
лантливый и мегаизвест-
ный человек, но с плохим 
характером, то тебе доро-
га прикрыта. У наших ве-
личайших артистов времён 
СССР были очень непро-
стые характеры, но их всё 
равно снимали. А сейчас 
надо быть хорошим, бес-
проблемным артистом и 
никогда не болеть. Поэто-
му я никогда не говорю 
«нет». Я говорю: «Ой, а вот 

в это время я занят». Без-
условно, я стал реже сни-
маться.

— Почему?
— Иногда, получая мате-

риал, я не могу согласить-
ся… Например, недавно: 
присылают сценарий и на-
значают пробу на завтра — 
у нас сейчас всё очень бы-
стро. За один день я должен 
прочитать 30 серий и выу-
чить три листа текста. Чи-
таю, сценарий хороший, но 
роль не нравится: абсолют-
но одинаковый человек, на 
протяжении всего сериала 
ничего с ним не происхо-
дит. Но заработок серьёз-
ный. Я приезжаю куда-то 
очень далеко на Волгоград-
ку, вхожу в комнату. Стоит 
очередь, пробуют разных 
артистов. Наконец вхожу, 
сажусь и говорю режиссё-
ру: «Спасибо большое, что 
вы меня пригласили, но я 
отказываюсь». Он смотрит 
на меня как на идиота и го-
ворит: «Зачем вы пришли?!» 
— «Чтобы оказать вам ува-
жение, иначе вы бы сказа-
ли, что я зазнался». Он был 
настолько возмущён! А я 
приехал на окраину Мо-
сквы, на Волгоградский 

проспект специально, что-
бы вежливо отказаться. Не 
получилось.

Для друзей готовлю 
дзадзики

— А как у вас складыва-
ются отношения с деньга-
ми? На что вы их тратите?

— Экономить, копить не 
могу, живу сегодняшним 
днём, трачу легко и с удо-
вольствием: люблю поезд-
ки, люблю собирать дома 
друзей, угощать, люблю 
делать подарки.

— У вас новая квартира 
с видом на Кремль. А есть 
в ней что-то исконно грече-
ское?

— Моя новая квартира 
находится в историческом 
доме на Смоленском буль-
варе, где жили Олег Даль, 
Рина Зелёная. И конечно же 
у меня дома не переводят-
ся самый вкусный на све-
те греческий кофе, оливки, 
оливковое масло и йогурт, 
из которых я готовлю мои 
любимые дзадзики (грече-
ский соус). За всем этим я 
часто езжу в Салоники, где 
живут родственники. 

Мария АНИСИМОВА 

Персона

Чем больше людей 
приходит в эти дни в 
храм Христа Спаси-
теля к мощам Нико-
лая Чудотворца, тем 
яростнее атакуют их в 
Интернете и в некото-
рых СМИ различные 
критики. Упрекают в 
отсталости, высмеива-
ют их надежду на чу-
деса, даже в язычестве 
уличают. 

Сами критики, как 
правило, далеки от 
православия, да и во-
обще от религии. Но 
они точно знают, как 
верить правильно, а 
как — неправильно. С 
явным чувством пре-
восходства объясня-
ют верующим людям, 
что выстаивать огром-
ные очереди к святы-
не, привезённой из 
Бари, просто смешно, 
потому что частички 
святых мощей есть и 
в некоторых москов-
ских храмах. Они даже 
указывают адреса этих 
церквей, хотя сами ко-
нечно же не пойдут ни 
туда, ни в храм Христа 
Спасителя.

Ведь они вовсе не 
признают святыней 
останки праведников. 
Называют раку «ящи-
ком с костями», а при-
несение мощей — «га-
строльной поездкой». 
Они видят это так. И 
потому искренне не 
понимают, что же ещё 
могут видеть и чувство-
вать в таких обстоя-
тельствах другие люди. 
Им кажется, что стоять 
в очередях к святыням 
— это либо притвор-
ство, либо невежество.

Впрочем, притвор-
ством или глупостью 

они считают и саму 
веру православных. 
И пытаются всячески 
разоблачить верую-
щих. Например, на-
чинают высчитывать, 
сколько на самом деле 
в стране православ-
ных, чтобы доказать, 
что настоящих веру-
ющих совсем немно-
го. Редко, говорят, вы 
причащаетесь, пло-
хо знаете библейские 
тексты и молитвы. А 
то, что в огромную 
очередь к мощам вы-
строились, так это не 
считается.

Ещё он и л юбя т 
у прекать тех, к то 
раньше был атеистом, 
а теперь крестит-
ся. Уличают в грехах 
тех, кто ходит в цер-
ковь. И торжествуют: 
какие же это верую-
щие?! И саму Церковь 
всё время винят за то, 
что она чего-то не сде-
лала или не сказала, и 
наоборот: зачем ска-
зала или сделала то, 
чего ей не положено. 
Они-то точно знают, 
как надо вести себя 
Церкви, какими по-
лагается быть верую-
щим, какой должна 
быть вера, что счи-
тать святыней. Хотя 
к ним всё это не име-
ет ни малейшего от-
ношения. Это не их 
вера, не их Церковь, 
никто их насильно не 
ведёт в храмы и не за-
ставляет стоять в оче-
реди к мощам. Но их 
страшно раздражает, 
что другим людям это 
необходимо и важно, 
что другие пережи-
вают нечто такое, что 
им, увы, недоступно.

Cвой взгляд
Валерий КОНОВАЛОВ

Почему 
одних бесит, 
что другие 
молятся

Алла Пугачёва 
посоветовала мне 
чаще появляться 
на телеэкране
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БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

 • А-Экономсервис. Ремонт 
холодильников, стиральных, 
телевизоров, электрогазовых. 
Т. (495) 720-9672

 • Ремонт стиральных 
машин. Т. (495) 991-3290 

 • Ремонт холодильников, 
стиральных и швейных машин, 
телевизоров, антенн, электро/
газовых плит, кофемашин. 
Соцскидки. Т.: (495) 790-1782, 
(495) 411-2028

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ

 • Адвокаты. 
Т. 8-962-963-2057, 
Вячеслав Рихардович

 • Адвокаты. 
Возврат квартир. 
Т. (495) 210-2563

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

 • Сантехник. 
Мастер-универсал. 
Т. 8-926-052-5971
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В сериале «Ставка на жизнь»
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Владимир Пресняков, 
как и большинство из 
нас, любит вкусно по-
есть. Поэтому его су-
пруге Наталье По-
дольской приходит-
ся время от времени 
сажать мужа на до-
вольно строгую ди-
ету. Среди любимых 
блюд Владимира — 
манник по рецепту 
его бабушки.

Готовится он 
быстро и не тре-
бует никаких 
экзот и ческ и х 
ингредиентов. 
Сначала заме-
шиваем тесто 
из одного яйца, 
стакана ман-
ки, стакана ке-
фира или сме-
таны и стакана 
сахара (можно 
взять меньше). 
Добавляем не-
много сливоч-
ного масла — 
не более 50 граммов, по 
полчайной ложки соды 
и соли и ванилин на кон-
чике ножа. Всё это пере-
мешиваем и заливаем в 
смазанную маслом и по-
сыпанную молотыми су-
харями сковороду. Выпе-
каем манник в духовке 

при 180 градусах пример-
но полчаса. Готовый ман-
ник посыпаем сахарной 
пудрой. Хорош манник и 
со сметаной и с йогуртом 
или просто с чаем.

Ирина МИХАЙЛОВА
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Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Фотоконкурс

Анекдоты

Муж читает газету и го-
ворит жене:

— Я всегда говорил, что 
женщины слишком болт-
ливы. Вот пишут, что 
женщина в день произно-
сит 2200 слов, а мужчина  
только 1100.

— А это потому, что 
женщины вынуждены всё 
повторять дважды!

— Что?

— Мужчина, купите 
часы! Это точные копии 
швейцарских часов!

— Беру. Вот вам точные 
копии американских де-
нег. 

— Алло! Скажите, поче-
му ваш антивирус так дол-
го проверяет фильм?

— А как вы хотели? 
Он его смотрит! 

Учительница биологии 
спрашивает:

— Когда нужно соби-
рать яблоки?

Петя:
— В августе!
Маша:
— В сентябре!
Вовочка, с видом зна-

тока:
— Когда собака при-

вязана! 

Продолжается фотоконкурс «Красавица ЮВАО». Фото-
графии претенденток на титул самой обаятельной и при-
влекательной мы опуб ликуем на нашем сайте, где будет 
организовано онлайн-голосование. 

Шлите фото по адресу: uvkurier@mail.ru. Формат: jpeg. 
Размер фотографии должен быть больше 500 Кб. Обяза-
тельным условием будет маленький рассказ претендент-
ки о  себе: сколько ей лет, чем занимается, чем увлекает-
ся, о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все фото, не вошедшие в газету, 
опубликуем в пабликах. Можно оставить там свои коммен-
тарии и «лайки». Это будет учитываться при подведении 
итогов конкурса.

Виктории Аношиной из Южнопортового 10 лет. 
Она ученица школы №2129. Вика занимается 
спортивной аэробикой и хип-хопом. В составе 
команды школы Вика завоевала кубки, награ-
ды и призовые места на различных соревнова-
ниях. В классе она староста и отличница, поэто-
му хочет окончить школу с золотой медалью.

от певца
и музыканта 
Владимира 
Преснякова

За неделю в округе 
произошло 4 пожара 
и 11 возгораний

В Южнопортовом 
был пожар на кухне

Рано утром 23 мая на кух-
не одной из квартир дома 
7, корп. 1, на Симоновском 
Валу начался пожар: за пли-
той загорелся скопившийся 
мусор. Предположительно 
причиной стало неосторож-
ное обращение с огнём хо-
зяйки квартиры. Никто не 
пострадал. 

В Выхине-Жулебине 
горел холодильник

19 мая в одной из квар-
тир дома 30, корп. 1, на Жу-
лебинском бульваре заго-
релся холодильник на кух-
не. Причины происшествия 
устанавливаются. 

В Выхине-Жулебине 
замкнуло 
электрощиток

21 мая на лестничной клет-
ке дома 3, корп. 4, на Сормов-
ской улице в электрощитке 
произошло короткое замы-
кание. Площадь пожара со-
ставила 0,5 кв. метра. Погиб-
ших и пострадавших нет.

В Рязанском 
пострадал 
автосервис

23 мая загорелся авто-
сервис, находящийся в доме 
13 на 2-м Вязовском проез-
де. Огонь охватил площадь 
100 кв. метров. Причины 
происшествия устанавлива-
ются. Люди не пострадали.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Звёздный рецепт

Государственное уч-
р еж ден ие «Гл а вно е 
управление ПФР №3 по 
г. Москве и Московской 
области» приглашает 
на работу на должность 
главного специалиста-
эксперта.

Требования:
— наличие высшего и 

среднего профессиональ-
ного образования (специ-
алист по социальной ра-
боте, юрист, экономист, 
бухгалтер);

— опыт работы с ком-
пьютером.

Заработная плата: по 
результатам собеседова-
ния.

Дополнительные соци-
альные гарантии:

— материальная по-
мощь в размере двух 
окладов в течение года;

— единовременная вы-
плата при предоставле-
нии отпуска в размере 
двух окладов;

— ежемесячная надбав-
ка к окладу за выслугу лет 
согласно действующему в 
системе ПФР положению;

—  ежемесячные и квар-
тальные премии;

— п редостав лен ие 
восьми дополнительных 
оплачиваемых календар-
ных дней к отпуску за не-
нормированный рабочий 
день.

Обращаться в отдел 
кадров ежедневно с 
9.00 до 13.00 и с 14.00 
до 18.00 
по тел. (495) 679-9201 
( ул. Угрешская, 2, 
стр. 50, каб. 411)

Пенсионный фонд 
приглашает на работу

По горизонтали: Редактор. 
Род. Чернозем. Досада. Добы-
ча. Расческа. Силос. Катран. 
Износ. Ода. Отруби. Шкаф. 
Имре. Раек. Елань. Варшава.

По вертикали: Предисло-
вие. Балерина. Сибирь. Коче-
гар. Зима. Рев. Дискотека. Ран-
чо. Час. Счет. Розга. Срок. Де-
када. Домна. Анафема.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Красавица ЮВАО Манник
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